
Secciones
MINISTERIO DE SEGURIDAD 

Inminente entrega
de móviles policiales

Anunciaron la Hackatón 2024 

Así lo aseguró el secretario General de la Gobernación, Juan Cruz Cándido. También confirmó el arribo de fondos del 
programa Vínculos para luminaria en Villa Constitución y refacción de destacamentos en pueblos del departamento. P. 5

Fundación Acindar confirmó la séptima edición y se realizará entre el 20 y el 23 de agosto. Estudiantes de educación 
secundaria del país están invitados a participar de este evento que los impulsa a buscar soluciones a los desafíos del 
presente. Las inscripciones están abiertas hasta este viernes. P. 3

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Germán Tomasini 
Arquero emblema de la Liga de Fútbol Regional 
del Sud, sumó su noveno título al coronarse cam-
peón con Atlético Empalme. P. 2

POLICIALES

NIDO 

Persecución 
y captura 
tras un robo

Sección Motorizada detuvo 
en San Nicolás a un suje-
to que había sustraído una 
moto en las Dos Rutas. P. 19 

Primer sorteo
de créditos
hipotecarios 
Con la tasa más baja del país, 
los préstamos están desti-
nados a la compra, cons-
trucción o finalización de 
viviendas. Se conocieron los 
primeros beneficiarios. P. 22 

SOLIDARIDAD

Piden colaboración para un merendero 
“Mis Valientes”, en barrio San José, tiempo atrás recibía a 
los chicos toda la semana, la crisis económica actual hizo 
que sólo puedan brindar la merienda los días sábados. P. 9 

Gonzalo Cristini 
Cursos gratuitos 
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VILLA DON CARLOS 

Reclamos por servicios públicos 
Barrido, chatín, desmalezamiento y riego de calles son los puntos principa-
les. A su vez, solicitan poder crear una Comisión Vecinal. P. 6

COLÓN SUR

Reiteran pedido por barrancas
La presidenta vecinal, Marta Fernández, volvió a solicitar que las autori-
dades trabajen en conjunto para dar una respuesta. P. 9

Elio
Cabrera

Lautaro
Fontana

Tomás
Herrera

Matías
Mancinelli

Tema de la 
Semana 

Mauricio 
Jaime 

Miguel 
Santolín 

Maru
Russo 

PRECIO EJEMPLAR: $600 + $150 de envío al interior= $750



2 LA CIUDAD  I JUEVES 08 DE AGOSTO DE 2024

Personaje de la semana
ENTREVISTA

El Uno levantó el noveno título de su cuenta personal con Atlético Em-
palme. Arquero emblema de la Liga de Fútbol Regional del Sud, pasó por 
grandes clubes. No se considera “el más ganador”, y valora el respeto con 
el que lo han tratado con cada camiseta que vistió.

“Quiero ganar siempre, pero la cantidad 
de campeonatos es algo anecdótico”

Germán Tomasini. 

¿Dónde naciste?
En Villa Constitución, me crie 

toda mi vida en Sagrado Corazón, 
un barrio muy tranquilo y familiar. 
Viví ahí siempre con mi familia, mi 
mamá, mi papá, mi hermano y mi 
hermana. 

¿Qué recuerdos tenés del ba-
rrio?

Jugar al fútbol siempre en la 
calle con mis amigos. De ir a la 
placita, que vengan mis amigos 
que no eran de Palmar y que ahí 
tuviéramos la libertad de poder 
jugar afuera que en otros lados no 
se tenía. Nos quedábamos hasta la 
noche andando en bici o jugando 
a la pelota. 

¿Dónde estudiaste?
La primaria en la escuela Hijas 

de Cristo Rey y en la secundaria fui 
a la San Martín (María. F. de Car-
bonell). Cuando terminé empecé 
a estudiar Recursos Humanos, me 
fui a vivir a Rosario. Estuve allá tres 
años, y una vez que terminé la ca-
rrera terciaria me volví a Villa para 
trabajar. Ahí arranqué a trabajar y a 
jugar al fútbol. 

¿Tu primer trabajo?
En la distribuidora de diarios y 

revistas de Orihuela. Estuve dos años 
ahí, y me fui a trabajar a una empresa 
a Rosario. Estuve tres años y medio, y 
después volví a trabajar a Villa. Desde 
el 2015 trabajo en el Banco Macro. 

Si hablamos de fútbol, ¿cuáles 
fueron tus primeros pasos?

Arranqué de chiquito, a los 4 años, 
siempre siendo arquero. Empecé en 
la escuelita de Talleres, y después se 
formó la escuela de fútbol del Club 
Náutico y seguí ahí por varios años. 
A la par practicaba tenis, y cuando 
me tocó elegir me decidí por eso. A 
los 13 años volví al fútbol, y fui a Du-
chini. Ahí no tuve lugar. Un amigo 
estaba jugando en San Lorenzo así 
que me fui con él. Empecé en las ju-
veniles, después reserva y debuté en 
primera a los 16 años. 

¿Cómo seguiste después de San 
Lorenzo?

En el 2008 quedamos afuera del 

torneo, y en ese momento los equi-
pos que clasificaban podían reforzarse 
con los no clasificados. Ahí fui como 
refuerzo de ASAC. Me quedé hasta 
el 2010. En 2011 me vine a Riberas. 
En 2013 me salió la posibilidad de 
trabajar en Rosario y no podía seguir 
jugando en Villa. Los horarios me per-
mitieron seguir, pero en ASAC. Ahí ya 
fui titular, y ganamos un par de cam-
peonatos. Luego de unos años me vine 
a Talleres, de ahí a Elortondo en la liga 
de Venado Tuerto donde estuve un 
año. En 2019 volví a la liga para jugar 
en Unión (2019-2022) y desde el 2023 
estoy en Atlético Empalme. 

¿Era el objetivo este campeonato no?
Cuando arrancó el año nos plan-

teamos algunas cosas para cambiar 
y mejorar. Los dirigentes del fútbol 
y del club hicieron mucho. Lo bueno 
fue que en poco tiempo eso tuvo sus 
logros. Arranqué sin jugar porque a 
fines del año pasado me corté el ten-
dón y estaba recuperándome de la le-
sión. Siempre sumé desde dónde me 
tocó y por suerte terminó todo de la 
mejor manera. 

¿Algún objetivo que tengas en el 
fútbol?

Ya está en marcha el nuevo tor-
neo y por lo pronto es encararlo de la 
mejor manera. En lo personal ganar 
un título más y el año que viene ver 
qué hacer con el fútbol en general. 
Si seguir jugando o no. Ya estoy más 
grande y me empiezo a plantear to-
das esas cosas. 

¿Cómo definirías a Germán To-
masini?

Un tipo con suerte (risas). Siempre 
bromeo con eso porque tuve la suerte 
que dónde me tocó estar futbolísti-
camente hablando, me fue bien. Un 
poco de mérito siempre hay. Soy una 
persona muy comprometida, le pon-
go muchas ganas a todo lo que hago. 

Si nombramos a Germán Tomasi-
ni, es automático pensar en su posi-
ción de arquero, en el fútbol, en los 
clubes de la región, en campeona-
tos, en vueltas y copas levantadas al 
cielo. Pero en sus inicios, Germán 
también practicó tenis. De chiqui-
to combinaba ambas disciplinas y 
en un momento debió decidirse, 
más o menos a sus 7 años. “Opté 
por el tenis”, dijo ante el asombro 
de quien escribe estas líneas. Pero 
no todo iba a terminar allí, a los 13 
años volvió al fútbol. “Me costó un 
montón la adaptación, porque en el 
medio me perdí cierto aprendizaje 
técnico”, recordó. A los 16 años de-
butó en la primera de San Lorenzo, 
el Gigante del Sur le confió su arco 
y es algo que Germán al día de hoy 
valora, y mucho. “Me fortaleció y 
me hizo bien”, dijo. 

De aquel debut en el Cuervo a este 
presente en el Verde, el Uno es cono-
cido no sólo por su calidad y tempe-
ramento sino también por sus títulos. 
Cosecha un total de 9 en la Liga de 
Fútbol Regional del Sud. El último 
fue hace tan sólo unos domingos 
atrás con Atlético Empalme. 

“Juego y quiero ganar siempre, 
pero lo de los campeonatos pasa a ser 
anecdótico. Hay muchos chicos en la 
liga que tienen un montón de títulos. 
Más allá de la cantidad, lo que valoro 
es que los pude conseguir en distin-
tos clubes y en todos siempre me han 
recibido muy bien”, comentó. 

Otro dato que lo hace distinto es 
que Germán vistió las casacas de los 
“rivales” villenses y arroyenses. De-
fendió los arcos de Riberas del Pa-
raná y Porvenir Talleres; y también 
de ASAC y Unión. “No fue algo pre-
meditado, y siempre me manejé con 
respeto”, sostuvo. 

Hoy conocemos un poco más 
de Germán Tomasini, el Uno cam-
peón de la Liga de Fútbol Regional 
del Sud. 
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de la Ciudad de Buenos Aires el 1 de 
agosto. En la apertura, el embajador 
suizo en Argentina, Hans Rüedi Bortis, 

y el presidente de la CCSA, Fernando 
Bekes, destacaron el espíritu del pre-
mio y la exitosa convocatoria.

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

INSCRIPCIONES ABIERTAS HASTA EL VIERNES

Séptima edición.

Estudiantes de educación secundaria del país están invitados a participar de este evento que los impulsa a buscar soluciones a 
los desafíos del presente. La primera instancia será presencial en Villa Constitución e híbrida vía streaming con los inscriptos en 
otras localidades; entre el 20 y 23 de agosto.

Cuenta regresiva para poner 
en marcha la Hackatón 2024

Hackatón es un evento en donde 
estudiantes de escuelas secunda-
rias de todo el país se reúnen para 
crear soluciones en un período li-
mitado de tiempo. A lo largo de una 
semana serán guiados para idear, 
desarrollar, prototipar e iterar un 
proyecto con un tema relacionado a 
educación, empleo, ambiente y co-
munidad. Se trata de una propuesta 
que realiza Fundación Acindar en 
conjunto con ArcelorMittal Acin-
dar y Tekuoia.

Este año se llevará a cabo la 7ª 
edición del evento, que se realizará 
a partir del martes 20 de agosto y 
hasta el viernes 23. 

“La inauguración será presen-
cial en Villa Constitución, y luego 
estaremos por streaming conecta-
dos con los participantes de todo 
el país”, comentó Andrea Dala en 
representación de Fundación Acin-
dar. 

Para los y las estudiantes, es 
condición necesaria contar con un 
equipo de al menos 2 personas para 
la inscripción y, además, el acom-

Como el año pasado, las instancias presenciales serán en Villa Constitución.

negocios, herramientas de prototi-
pado, pitch y oratoria.

En tanto el evento final será el 
13 de noviembre. Allí los 5 equipos 
finalistas presentarán sus propues-
tas mediante un pitch de 3 minu-
tos. Serán evaluados por un jurado 
de expertos y que seleccionarán al 
equipo ganador, que recibirá una 
computadora para cada integrante 
y su docente acompañante. 

Por otra parte se mostró entu-
siasmada por lo que puede dejar 
esta Hackatón, “siempre surgen co-
sas excelentes, año a año han salido 
soluciones muy lindas que piensan 
y desarrollan los chicos acompa-
ñados por todo un equipo con el 
conocimiento que se necesita para 
guiarlos. El valor que agrega a los 
estudiantes es magnífico”. 

Para cerrar, Dala invitó a todos 
los estudiantes del país a sumarse 
y vivir esta experiencia: “Los espe-
ramos a todos, alumnos y docentes, 
escuelas técnicas y no técnicas en 
nuestra Hackatón 2024”, finalizó. 

pañamiento de un o una docente 
o directivo de la escuela. Las y los 
docentes pueden participar en más 
de un grupo. Los equipos tendrán 
tiempo de inscribirse hasta el vier-
nes 9 de agosto inclusive; ingresan-
do en la página web oficial (hacka-
tonacindar.com). 

La convocatoria está abierta a 
residentes en Argentina y de cual-
quier nacionalidad que sean estu-
diantes de los últimos tres años de 

la escuela secundaria y, en el caso 
de escuelas técnicas, de los últimos 
cuatro años. 

“Esperamos tener un nivel de ins-
cripción similar al de la edición an-
terior, el año pasado participaron 13 
provincias, y más de 900 alumnos y 
docentes. Eso es algo que nos motiva 
y nos llena de orgullo”, sostuvo. 

Dala explicó además qué ocurre 
después de la Hackatón. Es momen-
to de la co-creación, durante esta 

etapa, los 20 equipos semifinalistas, 
participarán de un taller y un espa-
cio de conversación con profesiona-
les en innovación, tecnología e im-
pacto, para trabajar en la validación 
de sus proyectos.

Después es tiempo de la Incuba-
ción en donde los 5 equipos fina-
listas asistirán a talleres y espacios 
de mentoría con especialistas para 
seguir mejorando sus proyectos en 
relación al desarrollo de modelo de 

Para más información sobre 
esta iniciativa ingresar a 
https://hackatonacindar.

com/

La Cámara de Comercio Suizo Ar-
gentina (CCSA) premió a los ga-
nadores de la cuarta edición del 
concurso “Acciones Positivas”, des-
tinado a reconocer y dar visibilidad 
a aquellas empresas, individuos y 
entidades que hayan generado un 
impacto positivo en la sociedad en 
general. La CCSA invita a presentar 
Acciones positivas desarrolladas y 
ejecutadas en Argentina en las te-
máticas sustentabilidad ambiental 
y social, diversidad, equidad e in-
clusión y tecnología e innovación. 
Hackatón ArcelorMittal Acindar re-
sultó ganadora en la terna grandes 
empresas, temática tecnología e 
innovación. La entrega de premios 
se celebró en el Palacio Legislativo 

Premio de la Cámara de Comercio Suizo Argentina 
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Interés General
MUNICIPIO

Pensando en la época estival se realizan obras en 
la costa del río, como así también en la plazoleta 
de Prefectura. Resaltaron además que retoma-
ron los trabajos en la ruta 10S. 

Realizan trabajos de mejora y 
mantenimiento en la playa pública  

Secretaría de Obras y Servicios Públicos. 

ción del tramo que conecta la ruta 
21 con la autopista pasando por la 
localidad de Theobald”, recordó. 
Concretamente se está trabajando 
en la rotonda de esta intersección, 
en la conformación del suelo para 
realizar una carpeta asfáltica de en-
sanchamiento de carril para acele-
ración y desaceleración en el ingre-
so a la 10S. 

Por otra parte, informó sobre las 
obras de remodelación de la Pla-
zoleta del Estibador (14 de Febrero 
y Colón). “Allí se iba a hacer una 
intervención en el espacio verde, 
unificando el terreno, también repa-
rando algunas escalinatas”, resumió 

el funcionario municipal resaltando 
que principalmente el trabajo que se 
realizará será el de materializar una 
vereda peatonal que une calle Colón 
con la vereda de boulevard Segui, es 
decir la bajada desde 14 de Febrero. 
“De esta manera quedará cerrado el 
anillo de circulación peatonal y ci-
clística que puede haber entre Co-
lón y Segui”, recalcó. 

Vale destacar que esta vereda no 
sólo responde a un sentido estético 
sino principalmente de seguridad 
para peatones. 

Por último se refirió a diversos 
trabajos de mantenimiento pensan-
do en la época estival. “En el marco 
de la conformación de esta vereda 
para llegar a playa, estamos traba-
jando en la playa misma con tareas 
de mantenimiento y algunas refor-
mas que hay que hacer”, comentó. 
En ese sentido se trabaja en el mo-
biliario de la playa que sufre dete-
rioros propios del uso, “la intención 

es tener todo en condiciones para 
la temporada de verano, y también 
en la primavera. Es un lugar que la 
gente utiliza mucho como esparci-
miento y como espacio de conexión 
al río que fue la premisa con la que 
el intendente Jorge Berti inició este 
proyecto”. 

En relación a estas obras se traba-
ja en el recambio y recolocación de 
arena, mantenimiento de los pues-
tos saludables y veredas, además de 
pintura en cordones y quinchos. 

“Este fue un lugar pensado para 
que la ciudad conecte con el río, y 
en eso trabajamos”, cerró Santolín. 

Miguel Santolín.

Por 
Tomás Herrera

Periodista

El secretario de Obras y Servicios 
Públicos del Municipio de Villa 
Constitución, Miguel Santolín reci-
bió a Diario La Ciudad para infor-
mar a la población sobre las diversas 
obras en marcha. 

En primer término se refirió a las 
tareas que están ejecutándose en la 
ruta 10S en su intersección con ruta 
21. “Esto tiene que ver con la conti-
nuación en las obras para la realiza-
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GOBIERNO DE SANTA FE

Secretario General de la Gobernación.

El funcionario provincial anticipó que a la brevedad serán entregados a la Unidad Regional VI dando respuesta a un pedido 
constante por parte de la fuerza de seguridad y los funcionarios locales. También se refirió al arribo de fondos del programa 
Vínculos para luminaria en Villa Constitución y refacción de destacamentos en el departamento Constitución.

Cándido confirmó la entrega
inminente de móviles policiales 

El secretario general de la gober-
nación, Juan Cruz Cándido hizo 
importantes anuncios en la maña-
na de este miércoles cuando brin-
dó una entrevista a El Show de la 
Noticia (La 100 Villa Constitución 
FM 94.7 de lunes a viernes de 8 a 
11 horas).

El primero de ellos tuvo que ver 
con la entrega de móviles policia-
les y el segundo con la construc-
ción de un nuevo edificio para la 
Unidad Regional VI de Policía. 
También sobre la pronta entrega 
de fondos del programa Vínculos 
para nuestra ciudad y otras loca-
lidades del departamento Consti-
tución. 

Vale recordar que el Gobierno 
provincial se encuentra adquirien-
do un total de 940 nuevos patru-
lleros: 100 producto de una com-
pra directa habilitada por la ley de 
Emergencia; 700 de una compra 

acelerada; y 140 de un mejora-
miento de oferta, que luego de un 
ahorro de un 20%, permitió rein-
vertirlo en más unidades. Además, 
se trabaja en la compra de motoci-
cletas y de pickups.

Estas nuevas unidades, a medi-
da que llegan, son distribuidas en 
todo el territorio santafesino, con 
el objetivo de continuar equipando 
las fuerzas policiales y así prevenir 
y combatir el delito.

“Estamos preparando todo en 
la Provincia para poder llevar pa-
trulleros al departamento Consti-
tución”, sostuvo Cándido y aunque 
no confirmó el día de la entrega sí 
aseveró que será a la brevedad. 

Por otra parte, el Gobierno 
provincial se encuentra firmando 
convenios del programa Vínculos 
en distintos puntos del territorio. 
El mismo está destinado a la ge-
neración y ejecución de proyectos 

locales que tienen como eje articu-
lador la elaboración de estrategias 
de prevención social de la violen-
cia y el delito.

En la búsqueda de dar respues-
ta a la comunidad en materia de 
prevención y seguridad, resaltó 
también que a través de Vínculos, 
el Municipio recibe fondos para la 
adquisición de materiales para la 
posterior colocación de luminaria 
LED en espacios públicos de uso 
frecuente y masivo por parte de 
la ciudadanía, como por ejemplo 

Parque Cilsa y Predio Dos Rutas. 
En ese mismo sentido, el progra-
ma prevé fondos para comunas del 
departamento Constitución que 
serán destinados a refacciones en 
los destacamentos policiales de la 
Unidad Regional VI. “En las próxi-
mas semanas estaremos haciendo 
entrega de estos fondos y brin-
dando mayores precisiones sobre 
cómo serán utilizados”, explicó el 
funcionario provincial. 

Otra información que brin-
dó Cándido tiene que ver con el 

edificio propio del Comando Ra-
dioeléctrico de Villa Constitución, 
un pedido que data de un largo 
tiempo. “Estamos avanzando en 
todos los procedimientos junto 
con el Municipio de la ciudad para 
poder comenzar con su construc-
ción”, dijo aclarando que será en 
un espacio que corresponde al Go-
bierno Provincial y que aún resta 
tiempo ya que previo a esa etapa se 
necesitan realizar varios trabajos 
catastrales que es lo que están en-
carando junto con el Estado local. 

Juan Cruz Cándido, secretario General del Gobierno de Santa Fe.

Interés General 

El intendente Jorge Berti se mos-
tró entusiasmado con el anuncio 
de la entrega de móviles policiales 
ya que se trata de un pedido “de 
larga data por parte de la comu-
nidad villense”. “Esto servirá para 
mejorar la custodia de nuestra ciu-
dad y parte del departamento du-
rante las 24 horas del día”, dijo. En 
ese marco anticipó que por pedi-
do de la intendencia a la brevedad 
se llevarán a cabo intervenciones 
en Villa Constitución por parte 
de los ministerios de Seguridad y 

Desarrollo Social. “Lo hemos pedi-
do junto al Consejo de Seguridad 
local y al senador Germán Gia-
comino. Queremos que haya una 
presencia activa de los distintos 
ministerios provinciales en nues-
tra ciudad”, sostuvo. En ese marco 
explicó que luego que se retirara 
Gendarmería de Villa Constitu-
ción, el Gobierno de Santa Fe se 
comprometió a estar presente en 
la ciudad con estos operativos que 
darán inicio en las semanas veni-
deras.

Jorge Berti



6 LA CIUDAD  I JUEVES 08 DE AGOSTO DE 2024

Interés General 

Los concejales del bloque Unidos 
para Cambiar Santa Fe, Diego So-
reira y Francisco Bracalenti presen-
taron una Minuta de Comunicación 
en la que solicitan a la Secretaría 
de Obras y Servicios Públicos del 
Municipio de Villa Constitución una 
respuesta inmediata sobre la plani-
ficación para mejorar la prestación 
de los servicios en Villa Don Carlos. 
Los ediles destacaron que hace dos 
meses se había exigido al Departa-
mento Ejecutivo la regularización de 
los servicios incluidos en la Tasa Ge-
neral de Inmuebles (TGI), ante la ne-

cesidad expresada por los vecinos 
en relación a la recolección de resi-
duos y de chatín; como así también 
el estado de la señalética urbana. En 
una audiencia con funcionarios mu-
nicipales, se acordó la generación 
semanal de un cronograma especí-
fico con detalle de las prestaciones 
para los frentistas del barrio Villa 
Don Carlos, que al momento no se 
ha respetado. Ante esto, los ediles 
subrayaron que “sus habitantes tie-
nen el mismo derecho de acceso a 
servicios públicos que el resto de los 
ciudadanos de Villa Constitución”.

Pedido en el Concejo Municipal

Los Bomberos Voluntarios 
recuerdan los números de 
emergencia 3400471076 

y 3400668762.

DESDE ENERO DEL 2023 PAGAN LAS TASAS MUNICIPALES

Barrido, chatín, desmalezamiento y riego de ca-
lles son los puntos principales. A su vez, solicitan 
poder crear una Comisión Vecinal.

Vecinos Don Carlos reiteran el pedido para 
que cumplan con los servicios municipales 

En la actualidad residen 20 familias y hay 160 obras en construcción.

Vecinos de Villa Don Carlos reitera-
ron el pedido al Municipio para que 
cumpla con los servicios básicos. “Es 
un barrio más de Villa Constitución”, 
sostuvo Matías Martínez, administra-
dor de Villa Don Carlos y enumeró 
cuáles son las cuestiones que conti-
núan reclamando al Municipio. Entre 
ellas el riego de las calles, “el proble-
ma principal era que no tenían un 
abastecimiento de agua cerca. Enton-

ces el fideicomiso hizo uno propio”, 
recordó y se lamentó: “Ahí está sin 
utilizar porque no estamos teniendo 
riego. En estos últimos 40 días, pasó 
el regador cuatro o cinco veces. Si eso 
nos sucede en el invierno, no quiero 
imaginar lo que vamos a tener que 
pasar en el verano”. 

Otro punto es el desmalezamien-
to, “en septiembre del año pasado 
les avisamos que el último corte de 

Matías Martínez, administrador de VDC.

Por otra parte, volvió a reiterar 
que tanto los vecinos que allí habi-
tan como los que tienen obras en 
construcción o simplemente poseen 
allí un terreno, tienen sus tasas mu-
nicipales al día, “si el Municipio nos 
está cobrando un servicio, lo debería 
brindar”, comentó. 

En cuanto a la recolección de re-
siduos domiciliarios, afirmó que está 
funcionando correctamente. 

Por otra parte, otro de los prin-
cipales pedidos es poder conformar 
la comisión vecinal. “Lo venimos 
pidiendo hace tiempo, estuvimos re-
unidos en el Concejo pero no se ha 
llegado a un acuerdo”, recordó an-

ticipando que en los próximos días 
presentarán una nota formal firmada 
por los 60 vecinos que ya habitan en 
Villa Don Carlos. “De esta manera el 
próximo reclamo que tengamos que 
hacer ya pueda ser por intermedio 
de un presidente vecinal y una comi-
sión ya funcionando”, prosiguió. 

Por último enumeró otras cuestio-
nes que harían integrar a Villa Don 
Carlos a la ciudad como una garita 
de colectivos, nomencladores, señali-
zación vial. “En 2019 arrancaron las 
obras a pleno en el barrio y todavía 
no tenemos esa respuesta de decir, 
están incluidos. No tenemos nada”, 
finalizó. 

Se desató en la madrugada del lunes. No hubo lesionados, pero sí pérdidas 
materiales de consideración en una de las habitaciones.

Incendio en una vivienda
En calle Carbonell al 4000.

Bomberos Voluntarios respondie-
ron a un llamado que daba cuenta 
del incendio de una vivienda en ca-

lle Carbonell al 4000, el lunes pasado 
minutos después de las 4 de la ma-
ñana. Al entrevistar a la titular del 

Los Bomberos lograron controlar el fuego ante que avance a otros espacios de la casa.

desencadenado el siniestro. Si bien 
se registraron pérdidas materiales, 
no hubo heridos ni afectados por el 
humo. El incidente tuvo lugar poco 
antes de las 10.30 horas.

pasto por parte del fideicomiso sería 
en diciembre del 2023, a pesar que 
las tasas municipales las estamos 
abonando desde enero del 2023. No 
le pedimos que nos corten en todos 
lados, en los espacios comunes; y lo 
han hecho una sola vez en mayo”, 
recalcó. 

“Estamos cerca de entrar en sep-
tiembre, sería interesante que a un 
año que lo hayamos informado, co-
miencen a regularizar también este 
servicio”, prosiguió Martínez. 

Al ser consultado sobre si los re-
clamos sobre este tema son constan-
tes, aseveró que desde junio están 
haciendo el pedido correspondiente 
“y la única respuesta que recibimos es 
en esta semana; y acá seguimos espe-
rando”. 

Como tercera solicitud mencionó 
al servicio de chatín, que si bien en un 
momento se había regularizado “hoy 
está otra vez en falta”. 

“No pedimos que vengan todas las 
semanas, si quieren fraccionarlo no 
hay problema; pero tampoco estamos 
teniendo respuesta. Ni siquiera se nos 
entregó el cronograma que se habló 
en un momento en el Concejo”, sos-
tuvo.

En relación al barrido, comenzó 
valorando que se realizó un trabajo 
de limpieza “muy bueno”, pero pese 
a eso, dejó en claro que los vecinos 
necesitan que sea una constante. “No 
digo que debe ser semanal, pero al 
menos mensual”, dijo. 

inmueble manifestó que sintió un 
fuerte olor y, al ver humo saliendo 
de una habitación, huyó inmediata-
mente junto a sus hijos. Bomberos 
Voluntarios trabajaron en el lugar 
con el apoyo del personal de Co-
mando Radioeléctrico de la Unidad 
Regional VI de Policía, SIES, Empre-
sa Provincial de Energía (EPE) e Ins-
pectoría de Tránsito del Municipio. 

No hubo que lamentar lesiona-
dos, pero las pérdidas materiales 
fueron de consideración. 

“Al arribo nos encontramos con 
el incendio generalizado en una 
habitación, el mismo generó po-
sibilidades de propagación hacia 
otras partes de la vivienda así que 
se concurrió con tres dotaciones y 
se contuvo”, relató el jefe del Cuartel, 
Gerardo Perazzo.  

En otra salida, los Bomberos 
acudieron a un principio de incen-
dio que se produjo en la mañana del 
jueves pasado en un autoservicio en 
barrio Parque Industrial, en calle 
Pasteur al 2600. 

Allí focalizaron las tareas en la 
planta alta del inmueble, donde la 
falla de un artefacto eléctrico habría 
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Otro de los proyectos ingresados 
está relacionado a un pedido de 
informe sobre la calidad del agua. 
Bracalenti recordó que es obliga-
torio que la Dirección de Agua y 
Cloacas eleve los análisis de mane-
ra mensual y en la actualidad no se 

está cumpliendo. Además solicitan 
que el informe incluya la ubicación y 
la antigüedad de cada perforación; 
como así también un análisis espe-
cífico sobre la posible presencia de 
atrazina, luego de lo informado en la 
vecina localidad de San Nicolás.

Piden informe sobre la calidad del agua

Reclamo frente al palacio municipal.

Bracalenti brindó detalles sobre el proyecto presentado.

El Registro de Acceso a los Subsidios a la Energía 
estará abierto ahora hasta el 4 de septiembre.

Están nucleados en el MTE y advirtieron sobre “la grave situación econó-
mica” que atraviesan no sólo en Villa sino en todo el país por la apertura 
en las importaciones.

Extiendieron el plazo de inscripción al RASE

Recicladores reclaman 
por el costo del cartón 

Subsidios en luz y gas.

Movimiento de Trabajadores Excluidos.

La Empresa Provincial de la Energía 
(EPE) informó que el Gobierno na-
cional ha decidido extender el plazo 
de inscripción al Registro de Acceso 
a los Subsidios a la Energía (RASE) 

para mantener los subsidios a la 
energía eléctrica y el gas. La nueva 
fecha límite para anotarse en el Re-
gistro de Acceso a los Subsidios a la 
Energía es el 4 de septiembre.

Recicladores nucleados en el 
Movimiento de Trabajadores Ex-
cluidos (MTE), se manifestaron 
pacíficamente en las puertas del 
palacio municipal en una activi-
dad que se replicó en diferentes 
puntos del país. Reclaman por 
actualización de los precios y por 
las renovaciones de convenios. 

La referente local del MTE, 
Daiana Gómez informó que el 

pedido principal que hicieron a 
nivel nacional tiene que ver con 
el costo del cartón y la apertura 
de las importaciones. 

“La importación del cartón 
es algo que nos está afectan-
do mucho porque está bajando 
mucho el costo, en Villa está 60 
pesos por ejemplo. Ante esto se 
nos complica el trabajo diario y 
la posibilidad de poder llevar un 

plato de comida a nuestra casa”, 
resumió. 

“En caso que todo esto siga, 
seguiremos luchando, y por eso 
invitamos a todos los cartone-
ros que estén o no organizados a 
que se sumen a esta lucha porque 
perseguimos un bien para cada 
uno de nosotros”, sostuvo. 

Por último explicó la situación 
local por la cual reclaman: “Con 

CONCEJO MUNICIPAL

Los ediles Bracalenti, Soreira, Bertero y Romo 
Cuesta solicitan que el Municipio envíe un infor-
me detallando su implementación.

Servicio de sepelio para 
personas carenciadas

Bloque Unidos.

Los concejales del bloque Unidos 
para Cambiar Santa Fe presentaron 
un proyecto mediante el cual solici-
tan al Municipio que remitan toda 
información relacionada al servicio 
de sepelio para personas carencia-
das; que rige en nuestra ciudad por 

Ordenanza N° 5171/22. 
En la misma se detalla que este 

servicio comprende un cajón bove-
dilla para tierra medida estándar, 
sala velatoria de 5 horas, traslado 
al cementerio en coche fúnebre y 
trámites afines en el Registro Civil 

y en la Municipalidad, mediando 
autorización previa. Esta normativa 
cuenta con un decreto del año 2024 

que fija la última actualización del 
servicio de sepelio en 300 mil pesos. 

“Hasta el momento se descono-

ce cómo se está implementando el 
servicio en cuestión en términos de 
la transparencia y eficiencia en los 
procesos administrativos, la ade-
cuada comunicación con los bene-
ficiarios y la correcta aplicación de 
los recursos destinados para tal fin”, 
expresan en los considerando.

Ante esto es que se requiere al 
Departamento Ejecutivo Munici-
pal que a través de la Dirección de 
Acción Social se eleve al Cuerpo 
de Concejales un informe detalla-
do sobre la implementación actual 
de dicha ordenanza, el cual deberá 
incluir la cantidad de servicios rea-
lizados (desde la fecha de aproba-
ción de la normativa al presente), 
un detalle de los procedimientos 
seguidos para la autorización y 
prestación del servicio para cada 
caso, y especificaciones sobre cual-
quier dificultad o limitación en-
contrada en las implementaciones 
del servicio. 

“Lo que estamos tratando de 
evitar con esto es una utilización 
política sobre que a un amigo sí 
y otro no; según manifestaciones 
que nos están llegando de distintos 
lugares esto no se está trabajando 
conforme a la ordenanza desde fi-
nes del año pasado a esta parte. Por 
eso solicitamos toda esta informa-
ción al Municipio”, aclaró el conce-
jal Francisco Bracalenti. 

el Municipio en particular esta-
mos discutiendo el convenio de 
trabajo que tenemos para una re-
novación, si bien hay avances son 

muy chiquitos; por eso seguimos 
peleando por los derechos de 
todos los compañeros de Villa 
Constitución”, finalizó. 

Los interesados en mantener las 
tarifas con subsidios deberán ins-
cribirse en la página del gobierno 
nacional (www.argentina.gov.ar/
subsidios).

Vale destacar que, quienes no 
cumplan con el trámite serán cata-
logados como N1 y, por lo tanto, no 
podrán acceder al beneficio.

La categorización en el Regis-

tro de Acceso a los Subsidios a la 
Energía se realiza vía online ingre-
sando a la página web mencionada. 
Durante la realización del trámite 
le serán solicitado los siguientes 
datos personales: DNI, una bo-
leta de la EPE, CUIL de cada in-
tegrante del hogar (mayor de 18 
años), ingresos de bolsillo de cada 
integrante del hogar (mayor de 

18 años), una dirección de correo 
electrónico. Se recuerda que los 
hogares se encuentran divididos en 
tres categorías en base a los niveles 
de ingresos que perciben según la 
segmentación de subsidios vigen-
te desde 2022, correspondiendo el 
beneficio a los niveles 2 y 3: Altos 
ingresos (N1), Ingresos bajos (N2), 
Ingresos Medios (N3). 
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Colón Sur fue parte de la agenda reciente, articulando junto con su comisión 
vecinal las demandas prioritarias para representar desde su banca legislativa. 
A su vez, junto a Rubicini trabajan en otros proyectos creados luego de escu-
char las demandas de los vecinos.

Borgatta continúa en los barrios 
atendiendo problemáticas

Concejal de Unión por la Patria.

La concejal de Unión por la Patria 
Alejandrina Borgatta, continúa 
su recorrida por los barrios de la 
ciudad manteniendo el contacto 
directo con sus vecinos y vecinas, 
y sus comisiones, con el fin de 
mantenerse interiorizada sobre las 
demandas y problemáticas de cada 
sector.

En las recorridas recientes, Co-
lón Sur fue una de las vecinales vi-
sitadas en donde fue recibida por 
su presidenta Marta Fernández.

Borgatta explicó que algunas 
problemáticas planteadas tuvieron 
respuesta, y otras aun generan una 
demanda inmediata relacionada 
con la seguridad habitacional de 
sus ciudadanos en lo que hace a la 

zona de barrancas.
“Al respecto de esta situación 

planteada, son obras que necesitan 
también de una inversión mayor 
para lo que se ha solicitado al go-
bierno provincial un plan de vi-
vienda y urbanismo primero por 
parte del Municipio, y luego con-
juntamente con el concejal Rubici-
ni, solicitamos informes al minis-
tro de Obras Públicas de Santa Fe, 
Lisandro Enrico, sobre la falta de 
financiamiento en este tema para 
nuestra ciudad, como también so-
bre los hechos que tuvieron lugar 
en marzo de este año”, indicó. A 
su vez, explicó que este proyecto 
“lamentablemente no contó con 
el acompañamiento de los con-

cejales que responden a Germán 
Giacomino para poder sacar este 
despacho y que la provincia nos 
envíe los informes solicitados”. 
“Sabemos que es una demanda 
histórica, pero hoy tienen ellos la 
responsabilidad de dar respuestas 
a los vecinos”, agregó. 

Por otra parte, y en el marco del 
regreso de las sesiones ordinarias; 
comentó que estas recorridas por 
los barrios fueron importantes 
para presentar proyectos en este 
segundo semestre. En ese sentido, 
se refirió a dos iniciativas que tra-
bajó junto a su par Rubicini. 

“Recibimos algunas propuestas 
que nos hicieron los vecinos res-
pecto a accesibilidad en la ciudad, y 

Alejandrina Borgatta.

La presidenta Sonia Asem agradeció al Municipio y 
las vecinales que formaron parte de “Villa Más Lim-
pia”, a su vez anticipó los festejos por el Día del Niño 
y el principal objetivo para lo que resta de gestión.

Proyectos y mejoras en barrio Industrial
Comisión Vecinal.

El programa municipal “Villa Más 
Limpia” llegó a barrio Industrial la 
semana pasada. Tras una intensa 
jornada de limpieza en calles y ve-
redas, la presidenta vecinal Sonia 
Asem agradeció el compromiso del 
Municipio, las Comisiones Vecina-

les y los becarios de “Yo Cuido Mi 
Barrio”. 

“Nos sentimos muy cómodos y 
elegidos, porque nos dieron la opor-
tunidad de emprender esta movida 
que está dando una respuesta in-
creíble. Siempre tengo que agrade-

Interés General 

elaboramos un proyecto que tiene 
que ver con comenzar a construir 
una ciudad más accesible”, comen-
tó. Por otro lado, un reclamo que 
desde el bloque vienen realizando 
desde principios de año y está rela-

cionado a las obras en el Jardín de 
Infantes de barrio San Cayetano. 
“Una vez que finalizó el mandato 
de Omar Perotti, no volvieron a re-
tomarse. Por decisión de Pullaro se 
puso un freno”, se lamentó la edil. 

cer al Municipio porque el acom-
pañamiento es constante, y este 
programa es realmente muy bueno; 
este tipo de cosas a los barrios nos 
hace bien, a la ciudad en general le 
hace bien”, sostuvo.

Para Asem, lo que hace que este 
programa trascienda es la participa-
ción ciudadana, “se invita al vecino 
a participar, necesitamos el compro-
miso de todos para estar un poco 
más cómodos, más limpios. Queda 
tan lindo al entrar al barrio ver los 
cordones y las veredas limpias, da 

gusto trabajar así”, agregó. 
También destacó a los chicos del 

programa “Yo Cuido Mi Barrio” 
por el desempeño y la predisposi-
ción. 

Luego se refirió al festejo por 
el Día del Niño que tendrá lugar 
el sábado 24 de agosto en la plaza, 
“marcha todo muy bien, por suer-
te somos un grupo de trabajo muy 
unido en esta comisión. Estamos 
muy comprometidos con el barrio 
y principalmente con los niños. Nos 
esforzamos muchísimo y eso da 

resultado”, comentó y anticipó que 
planean, como cada año, diversas 
actividades, shows, merienda y sor-
presas. 

Por último y refiriéndose al tra-
mo final de la gestión, explicó que 
aún quedan algunos objetivos que 
la comisión vecinal planea cumplir. 
“Estamos enfocados en poder lograr 
tener un salón comunitario que el 
barrio no lo tiene, y una vez que eso 
pueda lograrse surgirán un montón 
de cosas”, finalizó mencionándolo 
como el proyecto principal. 

Se presentó una sola lista encabezada por Jorge Silva. Informaron cuáles 
son las principales gestiones que piensan llevar adelante.

San Miguel Arcángel 
renovó comisión vecinal 

Elecciones.

La Dirección de Vecinales del Mu-
nicipio de Villa Constitución llevó 
a cabo las elecciones para renovar 
comisión en barrio San Miguel Ar-
cángel. En la oportunidad se pre-
sentó una sola lista que encabezó 
Jorge Silva. 

La vicepresidenta de la misma, 
Noelia Heredia dialogó con nues-

tro medio y comentó que princi-
palmente se trata de un grupo de 
trabajo con gente nueva que co-
menzará a dar sus primeros pasos 
en la acción vecinal y que se en-
cuentra sumamente comprometi-
da con la causa y el barrio.

Además anticipó sobre cómo 
pretenden llevar adelante la ges-

tión vecinal. “Lo que nosotros que-
remos es mejorar el barrio y para 
eso vamos a empezar escuchando 
a los vecinos”, sostuvo. 

Entre los principales temas que 
abordan los mismos se encuentra 
la mejora de espacios públicos, 
transporte y la seguridad vial.  

“Estamos organizándonos para 

saber bien qué es lo que la gente 
quiere y qué necesita el barrio”, 
agregó dejando en claro que están 
abiertos a recibir propuestas de to-
dos los vecinos.  

“En mente tenemos la mejora 
de la plaza, fue uno de los proyec-
tos que nos dejó el anterior presi-
dente. Queremos seguir con eso 
para que los chicos puedan tener 
un lindo lugar para jugar”, dijo He-
redia. 

Otro tema trascendental es el 
transporte público de pasajeros, 
ante esto anticipó que continuarán 
con las gestiones y pedidos que ya 
ha realizado la comisión anterior 
junto con otros barrios. 

En cuanto a seguridad, dijo que 
en la actualidad “está todo bastan-
te tranquilo” pero de igual modo 
realizarán algunos pedidos al Mu-

nicipio como mayor iluminación e 
instalación de cámaras. 

Por último pidió el apoyo de los 
vecinos en esta nueva etapa: “Se 
necesita mucho para poder salir 
adelante”, dijo.

A su turno el presidente vecinal 
dijo estar entusiasmado por esta 
oportunidad y que nota al barrio 
“decaído” por lo cual tal como hizo 
Heredia pidió a los vecinos “un 
trabajo unido”. 

“Les pedimos que se acerquen 
y compartan sus ideas, porque eso 
va a ser mejor para todos. Nece-
sitamos que estemos todos jun-
tos”, comentó. Entre sus metas se 
encuentran “volverlo un barrio 
limpio y ordenado” y el Munici-
pio brinde su colaboración en los 
momentos que así lo requiera la 
Comisión Vecinal. 
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bien dijo estar agradecida con ellos, 
no es suficiente por lo que pidió a la 
comunidad que acerquen también 
donaciones. “Siempre pedimos ayuda 
de azúcar, mate cocido, harinas. Todo 
lo elaboramos porque sale mucho 
más barato”, aclaró. 

Por el momento “las donaciones 
son muy pocas, pero mientras pueda 
haré el sacrificio y sacaré de mi sueldo 
para que a los chicos no les falte nada, 
pero siempre si se puede tener algu-
na ayuda sería mejor”, ya que de esta 

manera podría volver a incrementar 
los días de merienda para los chicos. 
“Mi gran meta es poder volver a lo de 
antes, darles la merienda de lunes a 
lunes”, sostuvo. 

Por otra parte, anticipó que 
planean festejar con los chicos del 
merendero el Día del Niño por lo 
cual también está recibiendo do-
naciones de juguetes y golosinas. 
Aquellos que deseen colaborar 
pueden comunicarse al teléfono 
3400416453. 

BARRIO SAN JOSÉ

“Mis Valientes”.

Tiempo atrás recibía a los chicos toda la semana, la crisis económica ac-
tual hizo que sólo puedan brindar la merienda los días sábados. Ante esto, 
solicitan la ayuda de la comunidad para volver a incrementar los días.

Piden colaboración 
para un merendero 

El merendero “Mis Valientes” en 
barrio San José, surge tiempo atrás 
como una propuesta que Pamela Gar-
cilazo del Comedor “Pancitas Llenas” 
le hizo a Natalí Lezcano. Para comen-
zar contó con la colaboración (y aún 
la tiene) de Garcilazo, pero ya está 
trabajando de manera más indepen-
diente. “Saco de mi bolsillo para darle 
a los chicos todo lo que más puedo”, 
resumió. 

En sus inicios brindaba la merien-
da cinco días a la semana, luego debi-
do a la crisis económica debió redu-
cirse a tres jornadas y en la actualidad 
sólo funciona los sábados. “Ese es el 
día que los chicos no tienen otra cosa”, 
explicó. 

En total brinda asistencia a 50 
chicos, “para que a ellos no les falte 
nada los días de la merienda, saco lo 
que haga falta de mi bolsillo y salgo 
y compro para darle de comer. A ve-
ces, si puedo lo repito los domingos. 
Los fines de semanas ellos no van a la 
escuela, entonces intento ayudarlos”, 
relató.

Lezcano comentó que por el mo-
mento la única colaboración que tie-
ne es por parte de Pamela Garcilazo 
y el senador Germán Giacomino; y si 

BARRIO COLÓN SUR

Comisión.

La presidenta vecinal volvió a solicitar que las 
autoridades trabajen en conjunto para dar una 
respuesta.

Reiteran el pedido 
por barrancas 

Tiempo atrás, la presidenta 
vecinal de barrio Colón Sur 
presentó notas al Concejo y al 
Ejecutivo para lograr avances 
ante la problemática de la zona 
de barrancas. “Hace más de dos 
meses que las envié para traba-
jar en conjunto, que nos com-
prometamos todos”, recordó 
explicando que es un problema 
de décadas para el cual “se han 
puesto parches, pero no sirven”. 

Para Fernández hay familias 
que deben ser reubicadas, “sé 
que no es fácil, porque hay que 
conseguir terrenos y ver cómo 
se trabaja, pero es algo que hay 

Natalí Lezcano.

Marta Fernández. 

UOM

Festejo

La Unión Obrera Metalúrgica 
Villa Constitución confirmó 
la tradicional fiesta del Día del 
Niño. 

“La UOM te invita a pasar una 
tarde llena de diversión, magia y 
sorpresas donde celebraremos 
juntos el día de las infancias. 

La invitación está abierta a 
toda la comunidad para sumar-
se a esta gran fiesta que ya es un 
clásico en la ciudad”, sostuvie-
ron.

La misma tendrá lugar el do-
mingo 25 de agosto, de 14 a 17 
horas, en el predio de la sede 
sindical (Juan Manuel de Rosas 
690).

La entrada es libre y gratuita 
y podrán disfrutar de un show 
para toda la familia de la mano 
de Circolo, merienda y muchos 
sorteos. 

El gremio metalúrgico 
realizará la fiesta por 
el Día del Niño el 25 de 
agosto.

que hacer porque el riesgo es alto”. 
En ese sentido explicó que “todos 
los concejales han venido a ver y 
saben de lo que estoy hablando”. 

En cuanto a la fecha de la au-
diencia, la misma todavía no está 
fijada, “la última concejal que vino 
fue Alejandrina Borgatta y me dijo 
que iba a insistir para que se hicie-
ra cuanto antes”. 

Otro de los inconvenientes que 
mencionó tiene que ver con la fal-
ta de iluminación en los pasillos, 
“esto trae problemas de inseguri-
dad, los vecinos se quejan porque 
le roban cosas y la realidad es que 
no se ve nada”. 
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CENTRO COMERCIAL E INDUSTRIAL

González confirmó que el CCIP está a disposición de Provincia y Municipio.

El presidente del CCIP resaltó que es necesario empezar a pensar a la zona 
céntrica como un sector comercial para que el resto del departamento 
mire hacia Villa Constitución. Para ello, es necesario el trabajo mancomu-
nado de todos los actores involucrados.

“Por momentos el centro de 
Villa parece tierra de nadie” 

Martín González.

El presidente del Centro Comer-
cial, Industrial y de la Producción 
(CCIP) Martín González brindó 
una entrevista a El Show de la No-
ticia (La 100 Villa Constitución FM 
94.7 de lunes a viernes de 8 a 11 ho-
ras); allí se explayó sobre diversas 
cuestiones que hacen a la realidad 
de los sectores que representa e hizo 
principal hincapié en la necesidad 
de un trabajo mancomunado en-
tre todos los actores involucrados 
para ordenar y desarrollar a Villa 
Constitución en un plano general y 
también en lo específicamente co-
mercial.

En ese sentido informó que man-
tienen encuentros con el Municipio 
y el Concejo a fin de avanzar en 
cuestiones que preocupan al sector; 
principalmente las habilitaciones 
comerciales. 

“Estamos con gestiones para que 
puedan ordenarse cosas dentro de 
la ciudad. Puntualmente tratando 
de trabajar fuerte en el tema de las 
habilitaciones comerciales, estamos 
sin tener un esquema concreto en 

los últimos años”, explicó sumando 
que la Municipalidad ha presentado 
un nuevo esquema que considera 
“innovador y bastante interesante”. 
De igual modo, estudian las posibi-
lidades para que pueda llevarse a la 
práctica.

Otro de los temas en los que hace 
hincapié González es en poder con-
tar con un plan de ordenamiento te-
rritorial, “necesitamos que la ciudad 
se ordene en todo lo que es el terri-
torio, dónde poner un comercio, un 
edificio, una empresa; es importante 
esto para el desarrollo de la ciudad”. 

Mantuvieron contactos con el 
Municipio a través de la designa-
ción del nuevo director de Desarro-
llo Económico; “estamos totalmente 
a disposición para que todo lo que 
se pueda desarrollar comercialmen-
te dentro de la ciudad se pueda ha-
cer en conjunto”, dijo. 

“Con Jorge Berti hemos hablado, 
y sabe que estamos a disposición 
para todo lo que pueda gestionarse 
para Villa Constitución”, agregó de-
jando en claro que para el desarrollo 

de la ciudad es sumamente necesa-
rio el trabajo conjunto de las institu-
ciones que la componen. 

“Hay momentos difíciles, pero 
tenemos que mirar un poquito más 
para Villa”, sumó y explicó cuáles 
son las cuestiones que necesitan 
resolverse como por ejemplo el or-
denamiento del centro, “por mo-
mentos parece tierra de nadie por 
la falta de orden, la basura. Hay co-
merciantes que han impulsado para 
mejorarlo pero no hubo una sinto-
nía con el Municipio. Tenemos que 
empezar a mirar que el centro de 
Villa debe ser comercial, y que todo 
el departamento mire a nuestra ciu-
dad como cabecera que es”. 

Por otra parte explicó que ese 
acompañamiento debe venir tam-
bién por parte del gobierno pro-
vincial y resaltó que en estos meses 
han tenido la visita de diversos fun-
cionarios. “Hay una cierta mirada 
de escucha y de que algo tiene que 
prosperar. Estamos gestionando 
con ellos también”, dijo. 

“Provincia nos está escuchando, 

Interés General 

para todo lo que necesita Villa por 
ahí es poco, pero hay una tracción”, 
prosiguió y confirmó que han pe-
dido al gobierno provincial que se 
finalicen todas las obras que inicia-
ron en la gestión anterior. “El Inten-
dente también está gestionando por 
su lado, y a nivel institucional les 

damos todo el apoyo tanto al Mu-
nicipio como a Germán Giacomino 
como senador; porque lo que que-
remos ver es que Villa empieza a 
ser una ciudad distinta a lo que hoy 
está siendo y que realmente sea la 
ciudad que hace muchos años atrás 
fue”, finalizó. 
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MINISTERIO DE DESARROLLO PRODUCTIVO

El director Cristini brindó detalles sobre las capacitaciones.

Se desarrollan a través del programa Impulsa, 
una apuesta interministerial del Gobierno de 
Santa Fe. Son cinco propuestas que se dictan en 
dos asociaciones civiles, todas de carácter gra-
tuito con el objetivo de brindar a la ciudadanía 
formación especializada.

Nuevos cursos de formación 
laboral en nuestra ciudad 

Director de Industrias y Nuevas Economías.

Impulsa es una iniciativa liderada 
por el gabinete productivo de la 
provincia de Santa Fe. Este plan se 
centra en la sinergia entre el Mi-
nisterio de Educación, el Ministe-
rio de Desarrollo Productivo y el 
Ministerio de Trabajo, Empleo y 
Seguridad Social, con el objetivo 
de coordinar estratégicamente la 
capacitación laboral y la formación 
profesional de las personas. Su de-
safío es mejorar sustancialmente 
las condiciones de empleabilidad, 
alineándose con las necesidades 
del sector privado, optimizando las 
matrices productivas y atendiendo 
a las áreas estratégicas que definen 
el territorio provincial. 

Repostería, Curso de Auxiliar en 
Chacinados (ambos en Asociación 
Civil Mundo Transversal).  

“Por una cuestión de georrefe-
renciación Villa Constitución es 
un punto sumamente priorizado a 
la hora de desarrollar estas capaci-
taciones que se hacen en conjunto 
con instituciones de la ciudad. Esto 
le da una llegada mayor a las polí-
ticas públicas que el gobierno pro-
vincial quiere llevar a cabo”, expre-
só el funcionario provincial. 

En relación a los cursos elegi-
dos, explicó que son en base a las 
consultas realizadas por las organi-
zaciones y en relación a la realidad 
productiva de Villa Constitución. 

Para obtener más información 
se puede visitar el sitio oficial del 
programa Impulsa (www.santafe.
gob.ar/ms/impulsa).

“Invitamos a aquellas personas 
que quieran sumarse en cualquier 
rincón de la provincia a hacer una 
capacitación del programa Impulsa 

que visiten la página web porque 
allí encontrarán todas las forma-
ciones que se llevan a cabo en cada 
localidad, en Villa Constitución y 
también en el departamento”, pro-
siguió Cristini anticipando que se-
guirán incorporando más cursos. 

A su vez, en la misma página 
existe la posibilidad de solicitar 
cuáles son las formaciones que 
interesan, “eso nos permite seguir 
sumando propuestas formativas a 
este programa”, finalizó. 

Interés General 

Para obtener más información 
se puede visitar el sitio ofi-
cial del programa Impulsa 
(www.santafe.gob.ar/ms/

impulsa).

Locutor Nacional, Miguel Ángel Brusasca.  

El coordinador General de Filiales del ISMP en la Argentina se mostró en-
tusiasmado por las olimpiadas que se realizarán en Arroyo Seco, San Lo-
renzo y en la provincia de Tucumán. 

Brusasca repasó actividades 
previstas con las escuelas 

Instituto Sanmartiniano.

Miguel Ángel Brusasca, coordi-
nador General de Filiales del Ins-
tituto Sanmartiniano del Perú en 
Argentina, y presidente de la Filial 
Provincia de Santa Fe; brindó de-
talles sobre la primera edición de 
Olimpiadas Sanmartinianas para 
Escuelas Primarias que tendrá lugar 
el mes próximo en Arroyo Seco. 

“En febrero de este año el inten-
dente Daniel Tonelli me consultó 
para ver si se podía hacer en Arro-
yo Seco. Nos reunimos y le gustó la 
propuesta de convocar a los 5º y 6º 
grado de escuelas primarias para 
que puedan estudiar el material y 
luego llevar adelante las olimpia-
das”, resaltó valorando que obtuvie-
ron la adhesión del Ministerio de 
Educación de la provincia. 

La Municipalidad hará una cere-
monia de lanzamiento el día 28 de 
agosto; y la jornada será el viernes 
27 de septiembre, con escuelas pri-
marias del lugar y de las localidades 
cercanas. “Hemos invitado en estos 
días para que haya participación 
también del departamento Cons-
titución. En este caso con Pavón y 
Empalme; estamos a la espera de 
una respuesta”, anticipó Brusasca.

“Estamos muy motivados por-
que las perspectivas son que van a 
intervenir muchas escuelas, enton-
ces se está viendo el espacio dónde 
se realizará. Podría ser el Complejo 
Integral Los Tiburones”, prosiguió.

En cuanto a la metodología de 
la jornada, habrá una primera fase 
de preguntas y respuestas, y después 

los alumnos que representan a las 
distintas escuelas realizarán traba-
jos prácticos. “Más que nada es un 
encuentro, no lo vemos con carácter 
de competencia. Es una experiencia 
que vuelve a reeditarse, nos pone 
otra vez sobre la mesa aquella fan-
tástica jornada de la Justa del Saber 
que hacíamos en el departamento 
Constitución”, recordó.

También preparan las olimpiadas 
en San Lorenzo, “en donde nosotros 
tenemos una base muy importante. 
Es un departamento grande, tiene 
56 escuelas primarias, la Asociación 
Sanmartiniana que es la que allí lle-
va la posta está ya invitando”, dijo. 
En este caso, serían el lunes 2 de 
septiembre en el Centro Cultural de 
la Municipalidad de San Lorenzo. 

En tanto, el 20 de septiembre en 
adhesión a un nuevo aniversario de 
la batalla de Tucumán, las Olimpia-
das Sanmartinianas con un conte-
nido también Belgraniano serán en 
San Miguel de Tucumán en forma 
conjunta con la filial sanmartiniana 
de la capital de esa provincia. 

“Así que tenemos bastante acti-
vidad con las escuelas que es lo que 
más me apasiona”, sostuvo. 

Desde el punto de vista ceremo-
nial, en agosto ya se perfila el hecho 
de la organización en el ámbito lo-

cal del acto por un nuevo aniver-
sario de la muerte del General San 
Martín. 

“En lo personal los acompañaré 
en la distancia porque tengo que es-
tar en San Martín (Mendoza) el 16 y 
17 de agosto porque formo parte de 
un proyecto que llevamos adelante 
fortaleciendo la identidad sanmar-
tiniana en el ámbito de las escuelas 
de educación para adultos. Estoy en 
el jurado para evaluar los trabajos 
que presentarán 20 escuelas. Una 
experiencia fantástica”, cerró.

Así, se pretende equipar a los 
ciudadanos con herramientas que 
potencien su inserción en el mer-
cado laboral y contribuyan al in-
cremento de la productividad den-
tro de la provincia. 

Entre los tres ministerios que 
componen este programa se con-
centra una gran cantidad de oferta 
formativa a lo largo y a lo ancho 
de la provincia, con certificación 
oficial, espacios de aprendizaje 
continuos, capacidad instalada 
para realizarlo y programas que 
acompañan el funcionamiento de 
los mismos.

En ese marco, el director de In-
dustria y Nuevas Economías, Gon-
zalo Cristini informó sobre los 
nuevos cursos que disponibles en 
Villa Constitución con modalidad 
presencial y de carácter gratuito: 
Operador de PC, Diseño Gráfico, 
Corte y Confección (todos ellos 
en Asociación Civil Caminos a 
la Par); Capacitación Laboral en 
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Interés General 

Luego de la limpieza integral se espera que el vecino colabore manteniendo sus frentes.

de Obras Públicas están notificando 
por infracciones a los frentistas a tra-
vés de lo que dispone el Código de 
Faltas Municipal. 

“Creemos que esta iniciativa ten-
drá una repercusión en cada barrio 
y ya lo estamos viendo en los lugares 
que fuimos trabajando”, finalizó Jaime. 

Es importante destacar que este 
programa continuará desarrollándo-
se a lo largo y ancho de la ciudad en 
las semanas venideras. 

MUNICIPIO

Jaime resaltó el buen alcance de la propuesta.

Se trata de un trabajo mancomunado entre diversas áreas municipales que cuenta 
con la colaboración vital de las Comisiones Vecinales. La intención es mantener 
los espacios públicos limpios y para eso se pide la colaboración de los frentistas.

“Villa Más Limpia” continúa llegando 
con sus dispositivos a los barrios 

pieza, recolección y mantenimiento”, 
aclaró Jaime.

Más adelante resaltó el excelente 
acompañamiento que este progra-
ma está teniendo por parte de las 
Comisiones Vecinales y recalcó que 
siempre se habla con el vecino en un 
modo cordial. 

Uno de los objetivos que plantea 
Villa Más Limpia es poder generar 
accesibilidad en las veredas, sin que 
haya en ellas montículos, bolsones 
de materiales depositados por largo 

tiempo; además de sectores en algu-
nos barrios que son utilizados como 
basurales improvisados en donde se 
arrojan residuos para que allí sean 
recogidos por los servicios munici-
pales. “Son cuestiones de convivencia 
que tenemos que ir generando”, sos-
tuvo el secretario municipal. 

Al ser consultado a cómo se puede 
lograr el compromiso de los vecinos, 
Jaime recordó que antes de iniciar el 
proceso de limpieza en los barrios 
mantuvieron reuniones con las Co-

misiones Vecinales para explicar los 
fundamentos del proyecto. “En esos 
encuentros dejamos en claro que 
necesitamos del acompañamiento y 
que ellos trasladen esta iniciativa a los 
vecinos, y principalmente a aquellos 
que incumplen con las normas. Es 
decir, se hizo un trabajo previo para 
generar una concientización”, resaltó 
aunque aclaró que pese a esto “mu-
cha gente no se acata a las normas”. 

En ese marco, inspectores de las 
áreas de Ordenamiento Territorial y 

El programa municipal Villa Más 
Limpia continúa en marcha, y en los 
últimos días sumó más barrios a los 
trabajos de limpieza y mantenimien-
to en los espacios públicos. 

Una de las áreas involucradas es la 
Secretaría de Ordenamiento Territo-
rial, a cargo de Mauricio Jaime quien 
resaltó la buena aceptación que este 
programa está teniendo hasta el mo-
mento. 

“Es una excelente iniciativa que se 
elaboró entre distintas secretarías por 
pedido del intendente Jorge Berti y 
en este comienzo está teniendo una 
excelente respuesta en los barrios en 
los que ya trabajamos”, comentó el 
funcionario municipal y valoró a este 
programa como “sumamente impor-
tante” porque se trata de un generador 
de conciencia en la gente y el uso de 
los espacios públicos. En ese sentido 
es importante destacar que no sólo las 
calles, sino también las veredas son 
parte de esos espacios públicos desde 
la línea de edificación al cordón. 

“Para una ciudad más limpia ne-
cesitamos del buen comportamiento 
de los vecinos, que se adapten a las 
normas vigentes, y obviamente desde 
el Estado mejorar cada servicio que 
tenemos en la calle en lo que es lim-

“Este operativo tiene que ver con el 
compromiso de todos para la limpie-
za y el mantenimiento de la ciudad. 
Creo que hacia ese camino vamos. 
Más allá que el Estado debe mejorar 
cada servicio; el vecino tiene que en-
tender que debe respetar las normas”.

Mauricio Jaime, secretario
de Ordenamiento Territorial.

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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OFRECIMIENTO DEL 9%

“El paro es lo único que nos permite rasguñar algunas migajas más a esta 
propuesta autoritaria y miserable que nos hace el Gobierno”, sostuvo el 
delegado Manuel Otero.

SiPrUS no aceptó la propuesta salarial
Medida de fuerza.

El 94% de los profesionales nu-
cleados en SiPrUS votaron por 
rechazar la propuesta salarial del 
gobierno provincial. “El rechazo 
de los profesionales fue contun-
dente e inclusive superior a la an-
terior paritaria. Es la respuesta al 
desprecio que tiene la provincia 
con los profesionales de la salud”, 
resaltaron a través de un comuni-
cado en donde también confirma-
ron el paro que tuvo lugar durante 
este miércoles 7 de agosto. 

“Con el aumento ofrecido, un 
profesional con 9 o 12 años de es-
tudios universitarios que atiende 
en una guardia, en una terapia o 
en un consultorio de un centro 
de salud u hospital va a cobrar en 

agosto 800 mil pesos. Es una ver-
güenza que en sólo 7 meses ha-
yamos perdido un 40% de poder 
adquisitivo frente a la inflación”, 
planteó Diego Ainsuain presiden-
te de SiPrUS. 

Desde el sindicato plantean 
que la “destrucción del salario, la 
precarización laboral, la falta de 
cobertura de los cargos dejan des-
cubiertos lugares sensibles del sis-
tema de salud”. 

“Durante la campaña electoral 
planteaban que la salud y la edu-
cación eran su prioridad y hoy los 
funcionarios la única respuesta 
que tienen es la amenaza de des-
cuentos dejando cada vez con me-
nos atención a la población”, cerró. 

La medida de fuerza fue resuelta por el 94% de los afiliados.

ta permanente y condición de los 
monotributistas. “Ni siquiera he-
mos sido llamados a paritarias, 

por lo que no podemos presentar 
todo esto ante las autoridades”, re-
calcó. 

Luego, el delegado local Ma-
nuel Otero se refirió a la medida 
de fuerza de este miércoles: “Es lo 
único que de un tiempo a esta par-
te nos permite rasguñar algunas 
migajas más en estas paritarias que 
una vez más el gobierno propone 
de manera autoritaria y miserable”. 

Para Otero, la propuesta pre-
sentada fue “totalmente incohe-
rente”, teniendo en cuenta que los 
Estatales en general pierden en re-
lación a la inflación. “Que te ofrez-
can un 9% dividido en tres etapas 
es totalmente irrisorio”, agregó. 

Además de la condición sala-
rial, Otero recordó que son mu-
chos otros puntos que necesitan 
una respuesta, como pases a plan-

A partir del próximo lunes aumentan los premios. El ganador se llevará 20 
mil pesos y el pozo asciende a 150 mil.

Salió el pozo del Bingo La Ciudad Suma!
De 100 mil pesos.

El lunes por la noche se fue el 
pozo acumulado de 100 mil pe-
sos del Bingo La Ciudad Suma!, 
Marcelo Pellegrini resaltó esta 

feliz noticia ya que “después de 
mucho tiempo salió y ahora vol-
vemos a arrancar”. “Se hacía ro-
gar, después de algunas semanas 

que estábamos esperando, final-
mente llegó el momento”, agregó. 

Como es tradición, el pozo sí 
o sí deberá volver a salir antes de 

fin de año. “Recuerden que para 
participar sólo deben estar sus-
criptos a Diario La Ciudad”, dijo 
Marcelo. 

Pensando ya en el próximo 
lunes, anticipó que la modali-
dad del pozo acumulado vuelve 
a arrancar; pero a la par todos 

los lunes hay un ganador para el 
cual se subió el monto y ahora 
será de 20 mil pesos; y el pozo 
sube un 50%. “Una excelente 
oportunidad que no pueden de-
jar pasar, por eso les recomiendo 
que se suscriban y a la par de re-
cibir el diario cada jueves en su 
casa con el cartón del bingo así 
pueden jugar conmigo todos los 
lunes al término de Telenoticias”, 
recalcó. 
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El Consejo Directivo Provincial de 
la Asociación Trabajadores del Es-
tado -ATE- Santa Fe reunido junto 
a delegados, integrantes de Juntas 
Internas y secretarias generales de 
Seccionales y Delegaciones de toda 
la Provincia, luego de recibir el in-
forme de cada uno de los sectores y 
localidades en relación a las asam-
bleas y reuniones realizadas, resol-
vió aceptar la propuesta salarial y los 
puntos incluidos en el Acta en dis-

conformidad y se declaró el estado 
de alerta.

Una Comisión de Poderes fue la 
encargada de informar las respues-
tas de las diferentes consultas reali-
zadas en toda la provincia. En una 
pareja votación se impuso la acepta-
ción en disconformidad por el 52%. 
Cabe mencionar que las mociones 
eran cuatro: aceptación, aceptación 
en disconformidad y estado de aler-
ta, no aceptación y paro de 24 horas, La votación arrojó un 52% de votos a favor de aceptar la propuesta.

GREMIOS

Se impuso la segunda moción luego de una pa-
reja votación.

ATE aceptó en disconformidad 
y se declaró en estado de alerta

Propuesta paritaria.

no Aceptación y paro de 48 horas. 
 Al finalizar el plenario, Marcelo 

Delfor, secretario administrativo de 
ATE manifestó: “La votación fue 
muy pareja, estamos frente a un es-
cenario muy complejo. El Gobierno 
Provincial debe reconocer la tarea 
de trabajadores y trabajadoras que 

día a día sostienen el Estado Provin-
cial. Hoy, definimos declararnos en 
estado de alerta y vamos a evaluar 
los pasos a seguir semana a semana”.

El Plenario renovó su exigencia 
por el pago de la deuda del 22,4% 
correspondiente al mes de enero, 
la devolución del día de paro, la re-

La aceptación se impuso con el 53% de los votos de los trabajadores estatales de todo el territorio 
santafesino. Aguardan por la reunión técnica que tendrá lugar este viernes.

UPCN aprobó la propuesta salarial
Del gobierno provincial.

Cómo es habitual al existir una pro-
puesta salarial del Poder Ejecutivo 
para los empleados públicos de la ad-
ministración central trasladable a los 
afiliados y afiliadas pertenecientes al 
Convenio Ley 10.052, UPCN Santa 
Fe puso a disposición el sistema de 
votación online que permite a todos 
los trabajadores activos afiliados de 
toda la provincia y Delegación de 
Santa Fe en CABA poder expresar-
se por la aceptación o el rechazo a la 
misma.

El proceso se llevó a cabo, y estu-
vo disponible desde las 12 horas del 
jueves 1 de agosto hasta la hora 12 
del viernes 2. Habiendo finalizado la 
votación, la entidad gremial informó 
que la propuesta de política salarial 
ha sido aceptada por mayoría. Votó 
un 68% de los afiliados pertenecien-
tes al Convenio Colectivo de Trabajo 
Ley 10.052, y los resultados fueron 
los siguientes: un 53% votó por la 
aceptación a la propuesta; en tanto 
un 47% votó en contra. 

El proceso de votación estuvo su-
pervisado por el Escribano Público 
Nacional Leandro Carrera (Registro 
196).

“Agradecemos una vez más la con-
fianza, el compromiso y la responsa-
bilidad de nuestros compañeras y 
compañeros que hacen de UPCN la 
entidad sindical más importante del 
sector público”, resaltaron en un co-
municado. 

La propuesta aceptada consiste en 
un 9,95% para el trimestre, distribui-

do de la siguiente forma: julio 4,5%, 
agosto 3%, septiembre 2,45%.

La base de cálculo son los suel-
dos de junio 2024 garantizándose un 
mínimo de 50.000 pesos para aque-
llos que no llegaren con el porcen-
taje correspondiente al trimestre. El 
aumento correspondiente a julio se 
abonaría por planilla complementa-
ria en el presente mes de agosto.

Además, se extiende el adicional 
de Responsabilidad Jerárquica a los 
niveles 4 y 5 del Escalafón Dec. 2695 

y sus equivalentes que integran el 
Convenio Colectivo de Trabajo Ley 
10.052. como así también se traslada 
al personal pasivo la política salarial 
que perteneciera en actividad al con-
venio colectivo Ley 10052.

Se acordó que la Comisión Técni-
ca dependiente de la Paritaria Cen-
tral se reunirá el próximo viernes 9 
de agosto para abordar entre otros 
temas la titularización de asistentes 
escolares cuyos expedientes se en-
cuentran en instancia final para su 
conclusión, así como el tema del sub 
agrupamiento choferes y la promo-
ción automática de los mismos.

La política salarial propuesta se 
traslada en forma proporcional al 
tiempo trabajado por los agentes 
suplentes (Interinos y reempla-
zantes).

incorporación de los trabajadores 
contratados cesanteados y el avance 
de todos los temas gremiales pre-
sentados en las distintas paritarias 
jurisdiccionales. También reclamó 
al Ejecutivo Provincial, y especial-
mente al gobernador Maximiliano 
Pullaro, que tenga una posición más 
firme para con el Gobierno Nacio-
nal que viene perjudicando a Santa 
Fe con la retención de recursos que 
le pertenecen a los santafesinos, en-
tre ellos los fondos correspondientes 
al déficit del sistema previsional.

Finalmente, y en relación al esta-
do de alerta declarado por el Plena-
rio, se facultó al Consejo Directivo 
Provincial de ATE para que decida 
las medidas de acción gremial y las 
legales que sean necesarias para ob-
tener respuestas concretas a todos 
los reclamos presentados.

“No es el número que nosotros 
pretendemos ni mucho menos, 
nuestra pelea es tratar de equiparar 
o ganar a la inflación. Vivimos en 
un contexto muy complejo y para 
nosotros es crucial que mínima-
mente el salario no pierda”, expresó 
el referente de ATE a nivel local Da-
niel Callegari. Pese a la aceptación, 
en la zona la votación fue pareja y 
en varios sectores fueron más los 
que se mostraron en contra de la 
propuesta. 

El Gobierno Provincial ofreció un 
aumento de 9,95% a los agentes pú-
blicos santafesinos. La oferta, sobre 
la base del mes de junio, consiste en 
un porcentaje de 4,5% para julio, 3% 

en agosto y 2,45% en septiembre. 
Los empleados santafesinos cobra-
rán el incremento de julio por plani-
lla complementaria garantizando un 
mínimo de 50 mil pesos.

El acuerdo salarial
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El viernes por la tarde se realizó la 
Asamblea Provincial de la que parti-
ciparon representantes de las 19 de-
legaciones AMSAFE. Luego de rea-
lizar las asambleas departamentales, 
23.799 docentes participaron con su 
voto, de los cuales más del 90% fue-
ron por el rechazo y la realización de 
un paro de 24 horas este miércoles. 

Vale recordar que la propuesta 
fue de un aumento de 4.5% a partir 
del 1º de julio de 2024, 3% en agosto 
de 2024 y el 2,45% restante a partir 
del 1º de septiembre de 2024, sobre 
la totalidad de los conceptos que 
integran los haberes provinciales 
de los agentes del sector docente, 
tomando como base de cálculo los 
salarios correspondientes al mes de 
junio de 2024, totalizando un in-
cremento acumulado trimestral del 
9.95%.

“Es una propuesta insuficiente y 

sigue sin aparecer la deuda que tie-
nen de la paritaria 2023. Tampoco 
aparece un gesto del gobierno para 
pedir a Nación que transfieran los 
FONID que son un 13% de nuestro 
salario. Nuestro salario se devaluó 
un 40%, los compañeros están en 
una situación muy complicada”, sos-
tuvo la delegada de AMSAFE Cons-
titución, Marta Risso y recalcó: “Es 
insuficiente, no alcanza ni para pa-
gar los alquileres y en este momen-
to hay casos que ni siquiera alcanza 
para poder comer”. 

Bajo el título “Basta de Maltrato”, 
AMSAFE recalcó en un comunica-
do que “el gobierno provincial viene 
realizando constantes ataques y mal-
tratos a los derechos de la docencia 
que recuerdan las políticas de los ne-
fastos años noventa: rebaja salarial, 
presentismo, reforma jubilatoria”. A 
su vez, mencionó que a estas cues-

Ayer se concentraron frente a IAPOS en el marco del paro docente.

Interés General 

La Secretaria Adjunta de AMSAFE provincial 
analizó la intención del Gobierno de Santa Fe y 
dejó en claro el rechazo por parte de los docen-
tes a cualquier cambio.

Ludmer sobre la reforma jubilatoria
“Nos oponemos totalmente”.

La secretaria Adjunta de AMSAFE 
provincial, Susana Ludmer se re-
firió al proyecto del Gobierno de 
Santa Fe que impulsa una reforma 
jubilatoria y una vez más marcó el 

rechazo por parte del gremio. 
“Hay una comisión que se está 

reuniendo para una reforma ju-
bilatoria, nosotros nos oponemos 
totalmente. Defendemos la ley ju-

PARO POR 24 HORAS Y ACCIONES EN LAS LOCALIDADES

“Es insuficiente, no alcanza ni para pagar los al-
quileres y en este momento hay casos en donde 
ni siquiera alcanza para poder comer”, sostuvo 
la delegada departamental Marta Risso.

AMSAFE rechazó por amplia mayoría 
la propuesta del Gobierno provincial

Luego de votar en los 19 departamentos.

pendientes, se derogue el decreto 
de Asistencia Perfecta, se pague la 
deuda de la paritaria 2023. Como así 
también la creación de los cargos y 
horas necesarios, la concreción de 
las obras de infraestructura nece-
sarias, aumento de los montos de 
comedores y copas de leche; entre 
otros. 

“Nosotros tenemos voluntad de 

diálogo, siempre la hemos tenido; 
pero el Gobierno cada vez toma más 
decisiones unilaterales con respecto 
a muchos temas como condiciones 
de trabajo, cuestiones pedagógicas, 
política educativa. Nosotros quere-
mos ser parte de la discusión porque 
somos los que estamos en las escue-
las”, cerró la secretaria Adjunta pro-
vincial, Susana Ludmer. 

una gran carga física, emocional y 
mental; por eso existe un régimen 
jubilatorio opcional que además 
implica un mayor aporte de parte 
de los docentes”. 

En base a esta preocupación que 
presentan desde el gremio, ya se 
han realizado varias acciones como 
movilizaciones, concentraciones, y 
hasta han participado de la comi-
sión expresando su postura y recla-
mos; “y nos preocupa mucho que 
pese a eso continúe esta intención 
por parte del Gobierno provincial 
de reformar el régimen jubilatorio”, 
cerró. 

bilatoria provincial que es una ley 
que surgió de la lucha de recupe-
rar nuestra caja de jubilaciones, de 
buscar mejores condiciones. Nos 
oponemos a cualquier intento de 
reforma”, comenzó.

Por otra parte explicó que se está 
hablando desde el Poder Ejecutivo 
de la posibilidad de subir la edad ju-
bilatoria, del aumento de los aportes 
y del cálculo del haber, entre otras 
cuestiones. “Nosotros nos opone-

mos a cualquier cambio que per-
judique a los trabajadores porque 
pensar en un maestro, en un pro-
fesor, en una profesora con 68 años 
en la escuela, como se ha planteado 
en esta comisión, en cualquier nivel 
de enseñanza; tendría consecuen-
cias pedagógicas serias”, advirtió 
Ludmer. Es así que explicó la labor 
docente “tiene particularidades que 
nos hacen estar constantemente ac-
tualizados, es un trabajo que tiene 

tiones se suman otras como la falta 
de aportes nacionales que significa 
otra merma salarial, los descuentos 
en el salario de los cuales no tienen 
al momento ninguna respuesta del 
gobierno provincial. Además de 
los recortes del IAPOS, y la necesi-
dad de “pronunciarnos en defensa 
de nuestros derechos previsionales 
exigiendo que se respete el régimen 
opcional docente, las condiciones 
jubilatorias y el 82% móvil”.

Ante esto, además del paro por 
24 horas previsto para el miércoles, 
se estableció realizar acciones loca-
les, departamentales y provinciales; 
y se facultó a la Comisión Directi-
va Provincial a convocar a acciones 
provinciales cuando se trate el Pro-
yecto de Reforma Previsional.

Manteniendo el estado de asam-
blea y movilización, el gremio do-
cente exige una nueva propuesta 
salaria; que no se avance con la re-
forma jubilatoria, aumento del pre-
supuesto educativo, incremento ge-
nuino para activos y jubilados, que 
se quite el impuesto a las ganancias, 
se regularicen las prestaciones de 
IAPOS, se resuelvan los concursos 
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Interés General 

UNA DE LAS ONG MÁS GRANDES DEL MUNDO

Con más de 100 países miembros, la red funcio-
na también en Santa Fe ofreciendo programas y 
proyectos relacionados a la educación financiera, 
habilidades digitales, formación para el trabajo y 
emprendimiento. Todos son de carácter gratuito.

Junior Achievement: aprendizaje 
práctico para jóvenes de la provincia

Convoca a las instituciones educativas que quieran participar.

experiencia y la pasión para formar 
a la próxima generación de jóvenes 
líderes. 

En Argentina, opera desde 1991 y 
cuenta con oficinas en Buenos Aires, 
Córdoba, Mendoza, Salta y Santa Fe; 
alcanzando con sus programas a más 
de 1.100.000 estudiantes de todo el 
país.

Es la 5ª organización del mundo 
con mayor impacto en el bienestar 
social y fue nominada al Premio No-
bel de la Paz 2024. Es el tercer año 
consecutivo que recibe este recono-
cimiento. 

María Eugenia Russo, coordina-
dora general de Educación de Junior 
Achievement Santa Fe fue entrevis-
tada en El Show de la Noticia (La 100 
Villa Constitución FM 84.7 de lunes 
a viernes de 8 a 11 horas); y se refirió 
a cómo están trabajando en este 2024 
en la provincia. Resaltó el programa 
Aprender a Emprender, “uno de los 
que más impacto tiene en los jóve-

Alumnos de la escuela Hilario Lagos de General Lagos son parte de uno de los programas.

“Todos los que formamos parte de 
Aprender a Emprender salimos cada 
año un poco más transformados. Los 
chicos por todo lo que aprenden; noso-
tros porque acompañamos y siempre 
vemos ese espíritu que tienen los jóve-
nes. Es una experiencia muy válida por-
que lo notorio del programa es la trans-
formación que logramos en ellos una 
vez que trascurre todo el recorrido”. 

Maru Russo.

Clara Repetto, directora de Educación. 

Se trata de una iniciativa conjunta entre el Municipio y ArceloMittal Acindar de carácter gratuito y 
con cupos limitados. Aclararon que no se trata de clases de apoyo, sino encuentros para potenciar 
los conocimientos previos que presentan estudiantes de los niveles primario y secundario. 

Fundación Acindar 
dio a conocer las ini-
ciativas seleccionadas.

Comienza un Taller de Matemáticas Red
Proyectos

Este sábado. Convocatoria.

El Taller de Matemáticas es una 
propuesta conjunta de ArcelorMi-
ttal Acindar y el Municipio de Villa 
Constitución que tiene como obje-
tivo desarrollar las potencialidades 
individuales y grupales en el ámbi-
to de las matemáticas.

Con carácter gratuito, y cupos 
limitados dará inicio este sábado 
10 de agosto y las inscripciones 
están abiertas correo electrónico 
a direccioneducacion@villaconsti-
tucion.gov.ar; o bien ingresando al 
siguiente link: https://bit.ly/mate-
maticasvc. 

Está destinado a estudiantes del 
nivel primario que cursen entre 4º 
y 7º grado; y del nivel secundario 
de 1º a 6º año. 

La directora de Educación, 
Clara Repetto resaltó esta nueva 
propuesta pretende sumar a los 

estudiantes que presenten un gran 
entusiasmo por las matemáticas, 
que generalmente compiten en las 
olimpiadas aunque no es ésta una 
condición necesaria. “Estamos 
esperando a todos aquellos que 
sientan esta pasión por los desafíos 
matemáticos”, sostuvo. 

Por otra parte aclaró que al cie-
rre de nuestra edición aún había 
cupos disponibles, pero que son de 
carácter limitado ya que la inten-
ción del programa es trabajar con 
pequeños grupos. 

“A partir de este sábado vamos 
a comenzar con estos encuentros 
en el palacio municipal, serán por 
la mañana en el salón de actos y 
estarán a cargo de la profesora 
Vanesa Garnica”, prosiguió. Los 
encuentros se extenderán hasta el 
mes de noviembre, durante todos 

Red Proyectos es una convocatoria 
realizada en el marco del progra-
ma Red Amigos que lleva adelante 
Fundación Acindar y que busca 
involucrar a las empresas de cade-
na de distribución Red Acindar en 
proyectos educativos de impacto en 
sus comunidades, alentando mayor 
articulación entre escuelas técnicas 
y empresas que a su vez promueva 
una formación integral de profesio-
nales técnicos.

A través de esta convocatoria 
financian de forma conjunta ini-
ciativas de escuelas técnicas de las 
comunidades donde operan las 
empresas de la red. En esta opor-
tunidad 8 empresas presentaron 
10 proyectos que acompañarán du-
rante este año: 3 de Buenos Aires, 2 
de Santa Fe, 1 de San Juan, 1 de En-
tre Ríos, 1 de Córdoba, 1 de Chubut 
y 1 de Santa Cruz. Para conocer en 
detalle cada uno de ellos los inte-
resados deben ingresar a la página 
web oficial o sus redes sociales. 

los sábados. 
También aclaró que no se trata 

de clases de apoyo de matemáticas, 
sino “justamente está destinado a 
esos estudiantes que se destacan en 
el ámbito. Queremos descubrir y 
fortalecer esos talentos, como asó 
también ampliar todo ese conoci-

miento que traen previamente”. 
De igual modo comentó que 

existen desde la Dirección de Edu-
cación otros espacios destinados al 
apoyo específico para alumnos que 
presentan dificultades en la mate-
ria, tanto para el nivel primario 
como secundario.

nes”, sostuvo.
Es una propuesta de aprendizaje 

basado en proyectos en la que estu-
diantes de 15 a 18 años crean, orga-
nizan y operan un emprendimiento 
real con el apoyo de sus docentes y 
mentores; y se lleva a cabo durante 
prácticamente todo el ciclo lectivo 
(inicia en abril y finaliza en no-
viembre). “Ellos organizan, crean y 
operan un emprendimiento”, resu-
mió. 

Esta iniciativa se está desarrollan-
do en General Lagos con la escuela 
secundaria Hilario Lagos; allí junto a 

la empresa BASF. “Ellos están traba-
jando con jabones líquidos y fragan-
cias para ropa”, detalló Russo. 

Vale destacar que el acompaña-
miento de la firma surge a raíz de 
“Conectar para Transformar”, una 
iniciativa que forma parte de la estra-
tegia de compromiso social de BASF. 

Por último Maru explicó que las 
escuelas que quieran sumarse a las 
propuestas pueden hacerlo durante 
este segundo semestre escolar. “Te-
nemos varios programas disponi-
bles, y de no ser posible este año les 
recomiendo que nos agenden para 

febrero donde compartiremos todos 
los proyectos para el próximo ciclo 
lectivo”, finalizó aclarando que to-
dos ellos son gratuitos. Para recibir 
más información pueden ingresar a 
su página web (www.junior.org.ar/
santafe). 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

Junior Achievement es una de las 
ONG más grandes del mundo. A 
través del aprendizaje práctico y 
combinado en educación financiera, 
habilidades digitales, formación para 
el trabajo y emprendimiento, empo-
dera a los jóvenes para que hagan 
crecer sus ideas emprendedoras, per-
feccionen sus habilidades laborales, 
administren sus ingresos y aseguren 
mejor calidad de vida para ellos, sus 
familias y sus comunidades.

Con más de 100 países miembros, 
la red de Junior Achievement está 
potenciada por más de 500 mil vo-
luntarios y mentores, quienes sirven 
a 12 millones de jóvenes alrededor 
del mundo cada año. Es una de las 
pocas organizaciones con la escala, la 

La Dirección de Educación realizará hoy un nuevo desayuno de tra-
bajo con directivos de escuelas. En la oportunidad estarán presentes 
representantes de los Centros de Salud, CIC, Género y Acción Social.
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Es importante destacar 
que hubo un cambio en 
la cobranza y desde este 

mes se efectúa en Mutual 
Savio (San Martín 1041) de 

8.30 a 13 y de 16 a 19.15 horas.

Asociados, informó que por ejem-
plo y a modo de referencia se pue-
de adquirir un lote de 300 metros 
cuadrados (10 de frente por 30 de 
fondo), con una entrega de 4.200 
dólares más 96 cuotas de 140 mil 
pesos. “Nunca estuvo tan accesible 
tenerlo”, sostuvo. 

Por otra parte anticipó que la 
intención de los desarrolladores es 
poder hacer entrega de los terrenos 
a fin de año, “esta es una gran no-
ticia para la gente que ya compró; 
pero también para aquellos que 
están en duda de hacerlo, creo que 
llegó el momento porque nunca es-
tuvo tan accesible adquirir un lote. 
Es la hora de poder invertir en eso 
y poder soñar con la casa propia”, 
enfatizó.

En la actualidad el loteo está 
terminado en un 85%, y ya se ha 
vendido más del 70%; “aún queda 
lotes disponibles, y todos los datos 
que estamos dando es muy alen-
tador para que la gente se anime 
a comprar su lote, hoy a través de 
este desarrollo es posible”. 

En cuanto a la entrega se mos-
tró entusiasmado porque muchos 
clientes están a la espera de tomar 
posesión para comenzar a cons-
truir y cumplir así el sueño de la 
casa propia. “Ya estamos a nada de 
poder entregarlos y es una sensa-
ción linda, muy linda”, expresó. 

Otro paso importante para po-
der cumplir ese objetivo de un ho-
gar, es la obra. Para ese paso, Ma-
laisi & Asociados cuenta también 

Franco Bonaccorsi, agente inmobiliario de Malaisi & Asociados.

Interés General 

El Centro Comercial local, con colaboración de CAME, lanzó una campaña 
de compre local para incentivar las ventas en esta fecha. 

Promociones especiales por el Día del Niño 
Se celebra el 18 de agosto.

El domingo 18 de agosto se celebra 
en nuestro país el Día del Niño, en 
ese marco el Centro Comercial, In-
dustrial y de la Producción (CCIP) 
lanzó una campaña para promover el 

compre local. 
“Estamos fomentando esta fecha 

como lo hacemos en otras como el 
Día del Padre, de la Madre, Navidad. 
La intención es que la gente compre 

en Villa Constitución, que el movi-
miento comercial quede acá y para 
eso lanzamos, entre otras cosas, pro-
mociones especiales”, comentó Mar-
tín González, presidente del CCIP.

DESARROLLO URBANÍSTICO

La venta superó el 70%, y para las últimas unidades disponibles sumaron 
esta nueva opción para poder acceder con el mejor precio del mercado. 
“Nunca estuvo tan cerca la posibilidad de cumplir el sueño de tener tu 
lote propio”, sostuvieron. A su vez, anticiparon que la intención es poder 
hacer entrega de los terrenos a fin de año.

Lomas del Paraná amplió la  
financiación hasta 96 cuotas 

El primer y único barrio náutico de la ciudad.

con una constructora que se de-
dica a la construcción de casas de 
material con sistema llave en mano 
a la cual se puede acceder con una 
entrega inicial más una financia-
ción de hasta 300 cuotas. Aquellos 
interesados en recibir más infor-
mación pueden contactarse con 

Malaisi & Asociados a través de 
sus redes sociales o por teléfono al 
3364302665. 

“Así como Lomas se puso accesi-
ble, nosotros tratamos también que 
la gente pueda no sólo comprar el 
lote sino arrancar a construir que 
no es un detalle menor”, cerró. 

Vale destacar que la iniciati-
va cuenta con el respaldo, como 
en oportunidades anteriores, de la 
CAME (Confederación Argentina de 
la Mediana Empresa) y en las redes 
sociales del CCIP pueden acceder a 
los comercios adheridos y las pro-
mociones que presentan (Instagram 
@centrocomercial.vc y Facebook @

CentroComercialVC).
“Esta es una campaña que se nece-

sita ser trabajada por todos los acto-
res, el Centro Comercial, el Munici-
pio, el área de Desarrollo Económico, 
creo que es necesario empezar a mi-
rar a Villa de manera distinta y para 
eso se necesitan gestiones y es lo que 
uno hoy está proponiendo”, finalizó. 

El primer y único barrio náutico de 
nuestra ciudad, Lomas del Paraná, 
continúa con la venta de lotes y en 
los últimos días informó sobre una 
nueva facilidad que otorga para 
poder adquirir un terreno al me-
jor precio del mercado, ahora con 
la ampliación de la financiación ya 
que en un principio eran 60 cuotas 
y hoy son 96. Franco Bonaccorsi, 
agente inmobiliario de Malaisi & 
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SOLIDARIDAD

Serán destinados a diversas refacciones que se 
necesitan en el edificio escolar. La comunidad 
educativa agradeció el acompañamiento de la 
comunidad ante cada propuesta que presentan. 

El Jardín San Gabriel organiza dos
actividades para recaudar fondos

Para este mes y el próximo.

El Jardín de Infantes “San Gabriel” 
organiza dos actividades solidarias 
con el fin de recaudar fondos. Una 
de ellas es la venta de prepizzas y 
la otra un té con entretenimientos. 
La directora Sandra Valles junto 
a las docentes Laura Quiñones y 
María Celeste Brunetti dialogaron 
con Diario La Ciudad para brindar 
precisiones sobre estas actividades. 

El primer día hábil de octubre 
abrirán las inscripciones 
para salas de 3, 4 y 5 años. 
Pueden acercarse a partir de 
las 13.30 horas a la institución.

El personal del Jardín invitó a la comunidad a colaborar.

veredas del exterior del jardín; como 
así también diversos trabajos en el 
interior como en el piso, entre otros. 

“Por eso le pedimos la colabora-
ción a toda la comunidad que en va-
rias ocasiones ya nos han ayudado”, 

recalcaron a la vez que reiteraron el 
agradecimiento ante cada pedido 
que la institución hace. “Sólo nece-
sitamos un poquito más de solida-
ridad para sacar todo esto adelante”, 
sostuvieron. 

3364583961. Vale destacar que todo 
lo recaudado es para la realización 
de diversas obras de infraestructura 
que está necesitando la institución 
educativa. 

Con el fin de continuar recau-
dando fondos en septiembre habrá 
una jornada solidaria, será el sábado 
14 en el salón parroquial de la Parro-
quia Nuestra Señora de Luján y para 
ese día están solicitando también la 
colaboración de la comunidad. Será 
a partir de las 15 horas y pronto ya 
estarán a la venta los bonos contri-
bución para el té con entretenimien-
to. Para la oportunidad solicitan la 
colaboración de los comercios con 
regalos para sortear durante la jor-
nada. 

En relación a las obras previstas, 
se trata del techo en una de las salas 
en donde se filtra agua los días de 
lluvia y no puede ser utilizado por 
lo que necesitan colocar membrana. 
El otro fin es la restauración de las 

“Todo lo que estamos haciendo tie-
ne el fin de recaudar fondos para 
seguir con todos los proyectos que 
estamos llevando a cabo para el jar-
dín”, aclararon. 

En primer término comenta-
ron que el último día para encargar 
prepizzas es el 9 de agosto y se hará 
entrega de las mismas el día 14. “Pe-
dimos la colaboración de toda la co-
munidad, es una realidad que siem-
pre están apoyándonos así que desde 
ya más que agradecidas”, expresa-
ron. Todas las personas interesadas 
en comprar prepizzas (2 por 2800 
pesos), pueden acercarse hasta las 
instalaciones del jardín o por teléfo-
no comunicándose al 3364349392 ó 
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Policiales

Detienen a un nicoleño 
con pedido de captura 
Efectivos de la Unidad Regional VI 
aprehendieron a un sujeto de 40 
años oriundo de San Nicolás en la 
madrugada del jueves pasado. Esta 
acción tuvo lugar en el puesto de 
control policial ubicado en Arroyo 
del Medio. La identificación, lleva-
da a cabo minutos antes de las 3 

de la mañana, arrojó que desde el 7 
de junio de 2023 pesaba sobre él un 
pedido de captura por amenazas y 
daños. El individuo, domiciliado en 
Las Mellizas, quedó demorado y fue 
trasladado a la Comisaría 13ª con 
asiento en barrio Domingo Troilo 
de nuestra ciudad.

EN ARROYO DEL MEDIO EN LA MADRUGADA DEL DOMINGO

La víctima dio aviso a un móvil de la Sección Motorizada que rápidamente 
comenzó con las tareas de rigor, dando con el ladrón en San Nicolás.

Persecución y captura 
tras el robo de una moto

Desde las Dos Rutas a Las Mellizas.

La Sección Motorizada de la Unidad 
Regional VI de Policía persiguió y 
detuvo el domingo por la madruga-
da a un hombre de 26 años que robó 
una motocicleta en el predio de las 
Dos Rutas, alrededor de las 2 de la 
mañana. 

Inmediatamente la víctima dio 
aviso a la Policía y precisó que se ha-
bía dado a la fuga por avenida San 
Martín en dirección sur. Allí se inició 
un operativo cerrojo y una persecu-
ción que finalmente arrojó resultados 
positivos ya que se logró la aprehen-
sión de este individuo en el barrio 
Las Mellizas, de la vecina localidad 
de San Nicolás. 

Fuentes policiales confirmaron 
que el malviviente cuenta con do-
micilio en el barrio Unión de nues-
tra ciudad; en tanto la moto robada 
era una Yamaha FZ. Tanto el sujeto 
como el vehículo fueron trasladados 
a la Comisaría 1ª. 

En otro hecho informado por la 
Policía, se logró recuperar dos par-
lantes que a fines del año pasado 
habían sido robados en San Nicolás. 
El 12 de noviembre de 2023 se de-
nunció un cuantioso robo en una vi-
vienda de calle Don Bosco de donde 
sustrajeron varios elementos de valor. 

En base al pedido de colaboración de 
la DDI de San Nicolás; la PDI inició 
tareas investigativas y con la informa-
ción obtenida procedió a constatar el 
domicilio de una mujer en nuestra 
ciudad. El allanamiento arrojó resul-
tado positivo en cuanto al secuestro 
de dos parlantes marca Yamaha. 

Se trató de una Yamaha FZ.
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IInntteerrnnoo  221155
HHoorraarriioo  ddee  aatteenncciióónn  ddee  77  aa  1133  hhss..
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AAtteenncciióónn  ddee  77  aa  1144  hhss..      
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EEqquuiippoo  II    --    IInntteerrnnoo  221199
EEqquuiippoo  IIII    --  IInntteerrnnoo  221177  
AAtteenncciióónn  ddee  88  aa  1122  hhss..  
GGuuaarrddiiaa  NNiiññeezz                                  33440000  551188554455  

HHOOGGAARR  DDEE  AANNCCIIAANNOOSS
MMUUNNIICCIIPPAALL
AAtteenncciióónn  ddee  88  aa  1122  hhss..                            
                              33440000  551100885533

ÁÁRREEAA  DDIISSCCAAPPAACCIIDDAADD  
AAtteenncciióónn  ddee  88  aa  1122  hhss..
IInntteerrnnoo  222255

DDIIRREECCCCIIÓÓNN  YY  CCOOOORRDDIINNAACCIIÓÓNN  
DDEE  AACCCCIIÓÓNN  SSOOCCIIAALL
AAtteenncciióónn  aa  ppaarrttiirr  ddee  llaass  88  hhss..

                  33440000  443355550000 BBoollíívvaarr  yy  AAvveellllaanneeddaa

UNIDAD REGIONAL VI

Se trata de tres sujetos mayores de edad con 
domicilio en nuestra ciudad. Uno de los hechos 
fue en Urquiza y Lisandro de la Torre; y el otro 
en Rivadavia y French. En ambos casos fueron 
aprehendidos por personal policial y trasladados 
a la Comisaría 1ª.

Demorados por robos en 
obras en construcción 

Sección Motorizada.

En los últimos días, la Unidad Re-
gional VI de Policía informó sobre 
dos hechos de inseguridad regis-
trados en obras en construcción. 

En el primero de ellos, la Sec-
ción Motorizada detuvo a un jo-
ven de 21 años de edad por robar 
materiales de un edificio en cons-
trucción ubicado en la esquina de 
Urquiza y Lisandro de la Torre. 
Efectivos divisaron alrededor de 
las 23.30 horas al malviviente hu-
yendo del lugar y, ante la voz po-
licial de alto, fue aprehendido sin 

ofrecer resistencia. Minutos más 
tarde, el dueño de la obra advir-
tió el faltante de 20 barras de 12 
metros, 2 arneses, 1 pala y 10 kg. 
de clavos. El sujeto, que reside a 
pocas cuadras de la obra, quedó 
imputado por “Tentativa de hur-
to agravado por escalamiento” y 
la denuncia quedó radicada en la 
Comisaría 1ª.

En tanto, el sábado por la tar-
de, en la esquina de Rivadavia y 
French, se produjo la detención 
de dos delincuentes por intentar 

llevarse materiales de otra obra en 
construcción. El personal policial, 
también perteneciente a la Sec-

ción Motorizada de la Agrupación 
Cuerpos fue comisionado en el 
lugar a las 17.45 horas. Allí identi-

Policiales

El segundo robo se dio a plena luz del día.

ficó a los individuos con un carro 
cargado de hierro de encofrado y 
otros elementos sustraídos. Du-
rante el procedimiento uno de 
ellos opuso resistencia e intentó 
huir, razón por la cual un efectivo 
resultó lesionado en una mano. 
Ambos imputados, villenses de 23 
y 43 años, fueron trasladados a la 
Comisaría 1ª. Tal como en el caso 
anterior, la causa quedó registrada 
como “hurto en grado de tentativa 
agravado por escalamiento”. 

Un caso de “lesiones leves do-
losas calificadas” tuvo lugar el 
sábado a la tarde, alrededor de 
las 18 horas, en una vivienda de 
barrio Galotto. Personal policial 
arribó a calle Lenzoni al 4600 y 
constató que un joven de 22 años 
había herido a su hermano de 28 
con un arma blanca en la zona de 
la cadera. Al agresor lo encontra-
ron con una hoja de cuchilla de 
20 centímetros en la mano, se le 
ordenó dejar el arma y fue dete-
nido sin resistencia. La víctima 
explicó que minutos antes habían 
mantenido una discusión. El SIES 
asistió a los involucrados.

Discusión y lesiones
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Leandro Gómez y Matías Julián.

Cultura
EN BOTÁNICO CLUB & BAR

Pbro. Daniel Segundo 1899.

Con la incorporación de la cantante Remedios 
Piedrabuena, la banda local sube nuevamente a 
los escenarios.

Ni Fu Ni Funk vuelve a 
presentarse este sábado

Ni Fu Ni Funk vuelve a presentar-
se en vivo este sábado en Botánico 
Club & Bar (Pbro. Daniel Segundo 
1899, esquina Catamarca) a partir 
de las 21 horas. 

“La banda nace de un proyecto 
entre amigos, nos agarró la pande-
mia y estuvimos un poco frenados; 
pero como todo proyecto durante 
su trayectoria va atravesando cier-
tos cambios y siempre termina 
siendo para bien”, contó Guido 
Nasuti, y se mostró entusiasmado 
por la nueva integrante de la ban-
da: Remedios Piedrabuena. “Reme 
es la nueva incorporación, todo el 
mundo la conoce y la rompe can-
tando”, sostuvo.

Vale destacar que Ni Fu Ni Funk 
es una banda de covers nacionales 
e internacionales que interpreta 
canciones “que todo el mundo va a 
conocer” con shows que son aptos 

para todo público. “Todo el reper-
torio tratamos que sea conocido, en 
lo posible, desde el más chico hasta 
el más grande, clásicos de todo tipo”, 
resumió Guido. 

A su turno y en relación a esta 
nueva etapa de Ni Fu Ni Funk, la 
cantante comentó que “se sigue con 
el repertorio y el estilo que caracteri-
za a la banda, con canciones nuevas 
pero siempre dentro de lo que es el 
rock y el pop, haciendo covers de te-
mas conocidos que todo el mundo 
sabe las letras así que pueden venir a 
cantar con nosotros”.

En el show de este sábado habrá 
también artistas invitados como Gia-
da Actis, “un joven talento de la ciu-
dad” y Alan Rippari que va a acom-
pañar en guitarra, “un artista con una 
carrera extensa y que además es ami-
go así que felices que se sume”. Para 
reservas comunicarse al 3364029481. 

los acústicos, estamos muy entusias-
mados porque la respuesta a este ciclo 
está siendo realmente muy positiva”, 
sostuvo Leandro Gómez y agradeció 
a los que se acercan por valorar el tra-
bajo de los artistas: “Nuestros shows 
siempre son a la gorra, y la gente real-
mente les pone un precio muy justo. 
De nuestros acústicos todos se van 
contentos, los artistas y el público”. 

Por su parte, Matías Julián antici-

pó cómo será su espectáculo de este 
viernes: “Voy a abordar música pro-
pia, en todo este tiempo mucha gente 
me escucha en la calle y después se 
suma a los shows. Eso es algo muy 
lindo que me está pasando”. También 
interpretará covers nacionales e inter-
nacionales de rock-pop de todas las 
épocas. “Es un lugar muy lindo para 
tocar así que invito a todos a acompa-
ñarme”, finalizó. 

VIERNES Y SÁBADO

Ciclo Noche de Acústicos.

Dos nuevos shows a la 
gorra se presentarán 
en el centro cultural.

Matías Julián y 
La Esquina en ACLA 

La Asociación Civil Leitto Acuña 
(ACLA) continúa con su ciclo Noche 
de Acústicos, y en ese marco este fin 
de semana habrá función doble.

El viernes será el turno de Matías 
Julián que viene de brindar un espec-
táculo con gran repercusión en Ge-
neral Lagos. 

En tanto el sábado se presenta en 
vivo La Esquina con un show tribu-
to a Callejeros con temas en versión 
acústico y con un invitado de primer 
nivel: Nico Martínez. 

Con entrada libre y gratuita, am-
bos shows serán a la gorra y habrá 
servicio de cantina. La cita es en la 
sede del centro cultural (Yrigoyen 
247) a partir de las 21 horas tanto 
viernes como sábado. 

“Este fin de semana volvemos con 
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Provinciales

Pullaro estuvo presente en el primer sorteo en la capital santafesina.

ESTE MIÉRCOLES

Entre 29.500 inscriptos, se sortearon en total 230 créditos; en el departa-
mento Constitución fueron 6 (con sus respectivos suplentes). Con la tasa 
más baja del país, los préstamos están destinados a la compra, construc-
ción o finalización de viviendas. Las inscripciones continúan abiertas.

Se desarrolló el primer sorteo 
de los créditos hipotecarios Nido 

En la Lotería de Santa Fe.

El gobernador de la provincia, 
Maximiliano Pullaro, participó 
este miércoles del primer sorteo 
de los Créditos Nido, una línea de 
préstamos hipotecarios que ofre-
cen el Gobierno provincial y el 
Banco Municipal de Rosario para 
construir, adquirir o finalizar vi-
viendas con la tasa más baja del 
país, y que cuenta con una inver-
sión de $60.000 millones. Tras la 
culminación del plazo de la prime-
ra etapa de inscripciones, 36.535 
santafesinos de los 19 departa-
mentos se anotaron para partici-
par, de los cuales 29.507 (80,77%) 
calificaron para participar del pri-
mer sorteo para acceder al crédito. 
De ese total, 498 son santafesinos y 
santafesinas que viven en el depar-
tamento Constitución. 

“Estamos muy contentos, hoy 
es un día importante porque es-
tamos dando una respuesta muy 
esperada para las familias de tra-

bajadores, de clase media, a las que 
se les hacía muy largo, difícil, casi 
imposible poder llegar a una vi-
vienda”, dijo Pullaro. “Entendimos 
que teníamos que generar desde el 
Estado una herramienta que les de 
acceso a un crédito blando que les 
permita en un largo plazo poder 
pagarlo. Ese fue el diseño en don-
de el gobierno, poniendo recursos 
para subsidiar la tasa, nos permite 
poder prestar en una escala mucho 
mayor”.

En total fueron sorteados en 
esta primera etapa 230 créditos 
(230 titulares y 230 suplentes). A 
cada persona inscripta que fue 
aprobada para participar del sor-
teo se le asignó un número de refe-
rencia que fue informado a través 
de correo electrónico previamente. 
El sorteo estuvo segmentado por 
los 19 departamentos provinciales 
y se procedió en orden alfabéti-
co. Vale destacar que los créditos 

a otorgar están distribuidos por 
departamentos en función de la 
densidad demográfica. En el caso 
del departamento Constitución, se 
sortearon 6 titulares y 6 suplentes.  

Una vez culminado el sorteo, 
comenzó un proceso de evalua-
ción caso por caso. Desde la ges-
tión de Créditos Nido se pondrán 
en contacto con cada beneficiado 
para continuar con los trámites 
administrativos correspondientes 
para el armado de la carpeta cre-
diticia.

Otro dato importante es que las 
inscripciones para acceder a los 
créditos Nido continúan abiertas 
en la página web (www.santafe.
gob.ar/ms/nidocreditoshipoteca-
rios). Quienes se hayan anotado 
y no resultaron beneficiados en 
el sorteo, no precisan inscribirse 
nuevamente ya que quedan activos 
en el sistema para las siguientes 
instancias de sorteo.

El sistema de créditos Nido 
cuenta con cuatro líneas de prés-
tamos: construcción y adquisición 
de viviendas; terminación de vi-

viendas; créditos individuales de 
gestión colectiva; adquisición o 
construcción de viviendas por ce-
sión de derechos.

El gobernador santafesino, junto a sus pares de la Región Centro, Llaryo-
ra y Frigerio, conformó la Mesa Permanente de Gestión de Emergencias 
Complejas del bloque.

Autoridades afirmaron que la posición razonable y justa era recurrir “al tradicional 
principio en favor del trabajador y liquidar los incrementos de manera inmediata”.

“Si nos asociamos y trabajamos 
juntos, podemos salir adelante” 

Maximiliano Pullaro.

Pagan por complementaria el aumento de julio
A todos los docentes y administración central.

El gobernador de Santa Fe y presi-
dente de la Región Centro, Maximi-
liano Pullaro, encabezó este martes 
una nueva reunión junto a sus pares 
de Córdoba, Martín Llaryora y de 

Entre Ríos, Rogelio Frigerio, para 
conformar la Mesa Permanente de 
Gestión de Emergencias Complejas. 
El objetivo del ámbito, que tuvo su 
primer encuentro en el Salón Blanco 

de la sede del Gobierno de Santa Fe 
en Rosario, es mejorar la capacidad 
de respuesta ante situaciones de crisis 
que afecten a una o a todas las pro-
vincias de la región. 

Los ministros de Economía, Pa-
blo Olivares, y de Educación, José 
Goity, anunciaron que el Gobier-
no Provincial abonará por planilla 
complementaria el aumento sala-
rial acordado en paritarias al sec-
tor docente y a la administración 

central.
En ese sentido, Olivares precisó 

que “en relación a las negociacio-
nes salariales que han tenido lugar 
para el tercer trimestre del año y en 
virtud de una situación extraordi-
naria que aconteció en la paritaria 

docente, donde una entidad gre-
mial rechazó la propuesta mientras 
otra entidad aceptó, se va a proce-
der a liquidar y abonar al sector do-
cente los incrementos que habían 
integrado la propuesta salarial que 
se acercó tanto a los trabajadores 

En ese contexto, los mandatarios 
provinciales acordaron desarrollar 
un Protocolo Integral para la Gestión 
de Riesgos y Emergencias Comple-
jas en la Región Centro, que brinde 
soluciones adecuadas en cuanto a la 
prevención, mitigación y atención 
conjunta de siniestros. Además, de-
cidieron integrar la Mesa Perma-
nente de Gestión Regional con los 
responsables a cargo de las áreas de 

de la administración central como 
en el caso de los sectores docentes. 
Se trata de un incremento del 4,5 % 
para el mes de julio, que se liquida-
rá por planilla complementaria; un 
3 % para el mes de agosto y un 2,45 
% en los haberes del mes de sep-
tiembre. Además, integramos una 
garantía de tal manera que ningún 
trabajador tenga un incremento 
menor a 50.000 pesos respecto de 

lo que venía persiguiendo al mes 
de junio”.

Seguidamente, el ministro de 
Economía explicó que “ante una 
situación de aceptación por parte 
de un sector y rechazo por parte de 
otro, la posición razonable y justa 
era recurrir al tradicional princi-
pio en favor del trabajador. Dada 
una situación inédita, se toma una 
decisión que se llama favorable al 
trabajador en el sentido de liquidar 
los incrementos de manera inme-
diata”.

protección y defensa civil de cada 
una de las provincias que articulará 
equipos, recursos, procedimientos, 
protocolos y comunicaciones, para 
el cumplimiento efectivo de los fines 
propuestos. 

Al respecto, Pullaro afirmó que “lo 
que estamos haciendo aquí en la Re-
gión Centro es ser más eficientes en la 
administración de los recursos públi-
cos, es lograr adelantarnos a los pro-
blemas que podemos tener, ponerlos 
arriba de la mesa y resolverlos de 
manera mancomunada y conjunta”, 
y reconoció que “si nos asociamos, si 
creemos, si somos honestos política-
mente y trabajamos juntos, podemos 
salir adelante y este ejemplo que es-
tamos haciendo lo trasladaremos al 
resto de la República Argentina”.
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Hicieron entrega de la normativa creada por la Comisión Comunal.  

El mega evento organizado por la Municipalidad estará abierto desde el 
viernes, pero el sábado y domingo, habrá más sorpresas: danza aérea, ma-
quillaje artístico, clowns, barriletes, entre otros.

La Comuna rubricó la Ordenanza 1718 mediante la cual asigna el 5% de la 
recaudación del TGI a la asociación.

Día de las Infancias en el Festival Río

Asistencia a Bomberos Voluntarios

San Nicolás.

Empalme.

El próximo fin de semana, el 
Día de las Infancias se celebrará 
en el Eco Parque junto a todos 

los atractivos del Festival Río. El 
mega evento organizado por la 
Municipalidad de San Nicolás 

estará abierto desde el viernes, 
pero el sábado y domingo, habrá 
más sorpresas para vivir días in-

El presidente comunal de Empal-
me Villa Constitución, Facundo 
Stizza confirmó que en reunión de 
Comisión, se creó de manera ofi-
cial la Asistencia a Bomberos Vo-
luntarios de Empalme mediante la 
Ordenanza N° 1718. 

Esta normativa asigna a los 
bomberos el 5% de la recaudación 
mensual sobre la Tasa General de 

Inmuebles, lo que permitirá dar 
estabilidad a los ingresos de esta 
institución fundamental para la 
vecina localidad.

Ante esto, la Comisión Co-
munal mantuvo una reunión con 
Gustavo Sebastiani, jefe del cuar-
tel de Bomberos; y con Verónica 
Brullo y Susana Juárez, integran-
tes de la Comisión Directiva de la 

Asociación Civil de Bomberos Vo-
luntarios de Empalme, para hacer 
entrega de la ordenanza que crea 
la Asistencia a Bomberos Volun-
tarios.

“Sigamos transformando nues-
tro pueblo, apoyando a sus insti-
tuciones e invirtiendo el dinero de 
los vecinos en beneficio para los 
vecinos”, sostuvo Stizza.

ENTREVISTA

En el marco del encuentro de alcance regional, que 
reunió a los principales referentes del sector; Pulla-
ro, Llaryora y Frigerio debatieron las oportunida-
des y desafíos del bloque de integración territorial.

Experiencia IDEA Rosario con 
la presencia de gobernadores

Presidente Lisandro Rosental.

bernadores de Santa Fe, Córdoba y 
Entre Ríos debatieron las oportuni-
dades y desafíos de la Región Centro 
en materia productiva y económica 
ante más de 500 empresarios. Fue 
en el marco de Experiencia IDEA 
Rosario, un encuentro de alcance 
regional que reunió a los principa-
les referentes del sector. Este even-
to, que ya lleva más de dos décadas 
realizándose cada año de manera 
ininterrumpida, también tuvo una 

Lisandro Rosental asumió el cargo 
de presidente de IDEA Rosario en 
abril pasado, sucediendo al inge-
niero Enrique Humanes, quien se 
desempeñó en la presidencia entre 
los años 2019 – 2024 y continuará 
siendo miembro del Consejo Direc-
tivo de la misma sede.

Rosental alcanzó el 4º año de la 
carrera Licenciatura en Adminis-
tración de empresas y se formó en 
el ABN AMRO de Lugano (Banco 
de los Países Bajos). A los 27 años 
se hizo cargo de la compañía de su 
padre, de la que formaba parte de 
su Directorio desde 2008. A lo lar-
go de estos años fue integrante del 
Comité de Inversiones de la Bolsa 
de Comercio de Rosario, suplente 
del Consejo de Vigilancia del Mer-
cado de Valores de Rosario y vocal 
suplente de la Bolsa de Comercio de 
Rosario, así como presidente de Ju-
nior Achievement, entre otras insti-
tuciones.

El pasado lunes brindó una en-
trevista en El Show de la Noticia (La 
100 FM 94.7 de lunes a viernes de 8 
a 11 horas), “IDEA es una organi-
zación del ámbito empresario cuyo 
objetivo es promover el crecimiento 
de las empresas. La vida privada se 

cruza con lo público, por lo cual hay 
que lograr esa articulación y que sea 
fluida y eficiente dándose en un ám-
bito ideal para poder poner temas 
arriba de la mesa y llevarlos adelan-
te para buscar lo que todos quere-
mos, una Argentina mejor”, inició. 

En cuanto a los temas centra-
les que aborda IDEA mencionó: 
agroindustria, como punto funda-
mental históricamente; a lo que este 
año se suman dos áreas más que 
crecen en términos de PBI, econo-
mía del conocimiento y el sector 
energético. 

La sede de IDEA, en la ciudad 
de Rosario para la Región Centro, 
contribuye al desarrollo producti-
vo de la Argentina en una de sus 
regiones más competitivas, promo-
viendo los valores de la institución 
a través de actividades cuyo propó-
sito es generar un impacto positivo 
en la comunidad. “Hay que bus-
car potenciar e incluir a todas las 
provincias de la región, tener una 
agenda en común y promover po-
líticas de consenso entre las capaci-
dades de desarrollo que tiene cada 
una. Me parece que hay un futuro 
enorme”, prosiguió. 

En ese marco, este martes los go-

agenda vinculada a la agroindustria, 
la energía y la economía del cono-
cimiento.

“Es un acto de grandeza que 
dio un puntapié inicial para poder 
intercambiar posturas, coincidentes 
o con diferencias, para una zona es-
tratégica del país”, sostuvo Rosental 
sobre la presencia de Maximiliano 
Pullaro (Santa Fe), Martín Llaryora 
(Córdoba) y Rogelio Frigerio (Entre 
Ríos).

“Que los tres estén predispuestos 
a trabajar con el ámbito privado es 
algo que realmente tenemos que va-
lorar, y estar orgullosos como santa-
fesinos, cordobeses y entrerrianos”, 
finalizó. 

Innovación y Desarrollo fueron 
los ejes de la reunión de este mar-
tes como una manera de anticipar el 
Coloquio de IDEA que tendrá lugar 
del 16 al 18 de octubre en Mar del 
Plata.

Los gobernadores de la Región Centro presentes en Experiencia IDEA Rosario.

Regionales

olvidables: danza aérea, maqui-
llaje artístico, clowns, barriletes 
y mucho más.

Es importante resaltar que, 
durante el sábado y domingo en 
el horario del Festival, el boleto 
en las líneas 501, 503 y 507 será 
gratuito para niños y adolescen-
tes de hasta 15 años inclusive.

De esta manera, el Festival 
Río se despide con un gran fes-

tejo por el Día de las Infancias 
en el que tanto nicoleños como 
turistas vivirán un fin de sema-
na en familia y con amigos en 
un entorno natural único.

Recordemos que, durante las 
vacaciones de invierno, más de 
250 mil personas pasaron por 
el Festival y San Nicolás fue un 
punto de encuentro para perso-
nas de toda la región.
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Arroyo Seco y la región
PARITARIA SIN ACUERDO

La medida nacional dispuesta para el martes se replicó en localidades del sur provincial como General 
Lagos, Alvear y San Lorenzo. Los sindicatos piden destrabar el estancamiento en la negociación salarial.

Paro de aceiteros afectó
a plantas del Gran Rosario

Luego de no tener respuestas por parte de la CIARA.

Este martes, el Sindicato de Obre-
ros y Empleados Aceiteros del De-
partamento San Lorenzo (SOEA) 
y la Federación de Trabajadores 
del Complejo Industrial Oleagi-
noso, Desmotadores de Algodón 
y Afines de la República Argen-
tina (FTCIODAyARA), lanzaron 
una medida de fuerza que paralizó 
la actividad en varios puertos del 
Gran Rosario.

El paro vio afectadas a plantas 
en localidades como San Lorenzo, 
Alvear, General Lagos, Puerto Ge-
neral San Martín; entre otros. 

Cristian Di Marco brindó una 
entrevista a El Show de la Noticia 
(La 100 Villa Constitución FM 94.7 
de lunes a viernes de 8 a 11 horas), 
y dejó en claro que la medida de 
fuerza fue tomada por el estanca-
miento en la negociación paritaria. 
Explicó que se le acercó un ofreci-
miento a la CIARA (Cámara de la 
Industria Aceitera de la República 
Argentina), “tras ocho horas de re-
unión el día lunes no se llegó a un 
acuerdo”, sostuvo. 

En cuanto a los pedidos, explicó 
que en la actualidad la categoría ini-
cial de un aceitero es de 1.240.000 
pesos, “nosotros no creemos en la 
inflación que dice el gobierno, hay 
un relato que no coincide. La infla-
ción baja, pero la pobreza sube y el 
sueldo no acompaña”, sostuvo. 

Mencionó el pago de alquileres 
como una de las principales pre-
ocupaciones de los trabajadores, 
“hay compañeros que tuvieron en 
marzo un incremento del 70% y el 
aumento salarial que nos ofrecen 
es del 10%, hay mucha diferencia”. 

A su vez, dejó en claro que el 
corte fue total en las puertas de las 
fábricas pero sin realizar bloqueos 
o cortes de ruta. “Somos todos tra-
bajadores, no somos piqueteros ni 
hacemos disturbios”, aclaró. 

Más adelante se lamentó por-
que la situación en las plantas no 
es alentadora, “están habiendo 
muchos retiros voluntarios y es-
tán dando mucha gente de baja. 
Lo mismo que sucede con otras 
empresas hermanas como las me-

Un grupo de trabajadores en el acceso a una planta industrial en Puerto San 
Martín.

Jornada de sala de espera interactiva 
en el Hospital.Continuando con el compromiso 

asumido para el sostenimiento del 
Hospital SAMCo N° 50 de Arroyo 
Seco, el Municipio hizo entrega a re-
presentantes de la Comisión Direc-
tiva de un nuevo aporte económico 

por un valor de 3 millones de pesos. 
“Seguimos haciendo nuestro aporte 
para que el hospital siga creciendo y 
funcionando al servicio de la comu-
nidad”, expresaron desde la gestión 
municipal.

Aporte económico al SAMCo N° 50

talúrgicas, con retiros y despidos”, 
prosiguió.

Por último, dejó un mensaje a 

los afiliados: “Todo lo que tene-
mos, lo conseguimos luchando. Te-
nemos que seguir por ese camino”. 

La Secretaría de Salud inició las actividades que se replicarán en diversos 
puntos de la ciudad a lo largo de este mes.

Actividades por el Mes 
de la Lactancia Materna

Durante todo agosto.

El Gobierno Municipal de Arro-
yo Seco, mediante la Secretaría de 
Salud y Desarrollo Social, encara 
desde el 1º de agosto una serie de 
actividades en el marco del Mes de 
la Lactancia Materna.

Las acciones tienen lugar en de-
pendencias de salud, instituciones, 
y espacios públicos, con el objeti-
vo de poner en valor la importan-
cia de la lactancia y los beneficios 
que esta trae tanto para las mamás 
como para los bebés. El cronogra-
ma continuará hasta fin de mes de 
la siguiente manera. Jueves 8: sala 
de espera interactiva del Hospital 

N° 50 de 10 a 12 horas. Lunes 12: 
sala de espera interactiva del Hos-
pital N° 50 de 11.30 a 13.30 horas. 
Martes 13: taller sobre lactancia 
materna, Copa de Leche desde las 
10 horas. Miércoles 14: taller sobre 
lactancia materna, barrio El Ombú 
desde las 10 horas. Domingo 18: 
posta de salud en el anfiteatro mu-
nicipal (participando de la mara-
tón) de 10 a 12 horas. Lunes 19: 
sala de espera interactiva en Playa 
Hermosa desde las 10 horas. Mar-
tes 20: sala de espera interactiva del 
Centro de Salud Ramón Carrillo 
desde las 10 horas. Jueves 22: ta-

Congreso Internacional 
de Protección Civil 
El intendente de Arroyo Seco 
Daniel Tonelli y parte del equi-
po de Protección Civil de la 
localidad; participaron del III 
Congreso Internacional de Pro-
tección Civil y Emergencias 
Complejas que tuvo lugar en el 
predio de la ex Rural de Rosario. 
Bajo la consigna “El desafío de la 
gestión integral”, el evento contó 

con 20 conferencias magistrales a 
cargo de 10 expertos nacionales 
e internacionales que debatieron 
sobre el manejo de incendios fo-
restales, sistemas de alerta tem-
prana, biodiversidad y cambio 
climático, entre otros temas. Ade-
más, participaron referentes de 15 
organizaciones dedicadas a esta 
temática.

ARROYO SECO

ller sobre lactancia maternal en el 
Complejo Los Tiburones desde las 
14 horas. Sábado 24: posta de salud 
en la plaza Raúl Alfonsín de 15 a 
17 horas. 

EN AGENDA

Festejo

Pagos 

Horarios

ARROYO SECO

FIGHIERA

PUEBLO ESTHER

La Municipalidad de Arroyo Seco 
anunció la fiesta por el Día del 
Niño para este domingo 11 de 
agosto, en el Paseo Pedro Spina. El 
mismo tendrá lugar de 14 a 18 ho-
ras con parque de juegos y paseo 
de artesanos, entre otras sorpresas. 

La Comuna de Fighiera pone a 
disposición de los contribuyentes, 
diferentes planes de pago para re-
gularización de deudas comunales 
en vigencia del 1 al 31 de agosto. 
Esto corresponde a todo tipo de 
tasas, servicios, impuestos y con-
tribuciones de mejoras. Acercarse 
a la oficina de cobranzas. 

La Municipalidad de Pueblo Es-
ther informa nuevos horarios de 
atención de la oficina de Obras, 
Servicios y Espacios Públicos. 
De esta manera, de lunes a vier-
nes atienden reclamos y consul-
tas de 7 a 10.30 horas. Los con-
tribuyentes deberán acercarse 
con TGIU y DNI. Profesionales 
o titulares de propiedad pueden 
acercarse de 7 a 12.30. 
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Deportes
PÁDEL

Otro paso dio la entidad villense que nuclea a 
los deportistas locales. Binomios de 19 locali-
dades participaron del séptimo certamen.

Nueva y exitosa fecha de la Asociación
En dos complejos.

Un fin de semana más teñido de 
pádel en nuestra ciudad. Se jun-
taron 240 jugadores, entre hom-
bres y mujeres, que arribaron 
desde Empalme, Rosario, San 
Nicolás, San Pedro, Arroyo Seco, 
Ramallo, J. B. Molina, Rueda, 
Sargento Cabral, Máximo Paz, 
Villa Campi, Pavón, Cepeda, La 
Emilia, Fighiera, Pueblo Esther, 
Granadero Baigorria y Soldini.  

La AVP (Asociación Villense 
de Pádel) organizó la séptima 
fecha del circuito para jugadores 
federados, con total excelencia y 
brillantez. Cada una de las jorna-
das cosecha elogios de los pade-
listas locales y de la región. 

En esta oportunidad, las cate-
gorías pares que se jugaron fue-
ron 4ta., 6ta. y 8va. en damas y 
6ta A y B, 4ta. A y B y 2da. en 
Caballeros. También compitie-
ron 7ma. damas y caballeros en 
mayores de 40 años.

COMPLEJO

citt a deportes Raul Cordoba Construcciones Nicolás Guastoni
CALAMANTE SOSA

BIEN ES RA ÍC ES

La AVP (Asociación Villense de Pá-
del) organizó la octava fecha del cir-
cuito para el fin de semana que va 
del 16 al 18 del corriente. Serán cate-
gorías impares caballeros y damas, 

tanto en 3ra, 5ta 7ma y 6ta. +35. La 
inscripción cierra el domingo 12 a las 
12.00 y/o hasta completar cupos. 
Los interesados, deben comunicar-
se al teléfono: 3364-276562  

Lo que viene

DAMAS:

Categoría 8va:

Campeonas: 
Farías - Acosta

Subcampeonas:

Dose - Benegas

Categoría 6ta:

Campeonas: 

Giménez - Marcus

Subcampeonas: 

Zárate - Cimino

Categoría 4ta:

Campeonas: 
Henriquez – Bracalenti

Subcampeonas: 

Bagalá – Fussinato

CABALLEROS:

Categoría 6ta. A:

Campeones: 

Álvarez - Cortes

Subcampeones:

Reynoso - Grosso

Categoría 6ta. B:

Campeones: 
Morales - Bartos

Subcampeones: 

Arrue - Duarte

Categoría 4ta. A:

Campeones: 
Rodríguez - Paladino

Subcampeones: 
Paganucci - Susundegui

Categoría 4ta. B:

Campeones: 
Sagasta - Almada

Subcampeones: 
Castro – Castro

Categoría 2da:

Campeones: 
Cuevas - Ramírez 

Subcampeones: 
Richard – Pairone

7ma. Caballeros +40:

Campeones: 
Graff - Gobbo

Subcampeones: 
Romero – Mastrángelo

7ma. Damas +40:

Campeones: 

Cataldo - Maggione

Subcampeones: 

Sánchez - Rougier

LOS MEJORES
BINOMIOS:
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El clásico fue del Panza

FÚTBOL REGIONAL

En el inicio del Clausura, Atlético Unión goleó a A.S.A.C 3 a 0 y se quedó con el clásico de Arroyo 
Seco. Riberas tropezó en su visita a Atlético Talleres, mientras que Atlético Empalme estrenó su tí-
tulo con un empate ante Central Argentino.

Primera División.

El torneo Clausura puso prime-
ra y, el fin de semana, se puso en 
marcha la fecha inicial del nuevo 
campeonato de la Liga de Fútbol 
Regional del Sud. 

Sin tiempo que perder, a tan 
solo una semana de la finalización 
del Apertura, en la noche del vier-
nes arrancó la competencia con el 
duelo entre Independiente y At-
lántico Libertad. 

En el en estadio de Atlético Pa-
vón, el “Rojo” y el “Rombo” repar-
tieron puntos al empatar en uno. 

La actividad siguió en la jorna-
da del sábado con el cruce entre 
Atlético Talleres y Riberas del Pa-
raná. 

En Arroyo Seco, el conjunto 
anfitrión logró ponerse en venta-
ja gracias a la conquista de Walter 
Cáceres.

En el completo, la “Academia” 
llegó a la igualdad a través de Es-
teban Pavón. 

Sin embargo, el “Gato” reac-
cionó al empate y nuevamente se 
puso en ventaja. Julián Candella 
anotó el tanto del triunfo y Atlético 
Talleres se quedó con los 3 puntos 
para arrancar de la mejor manera 
su andar en el Clausura. 

En la tarde del domingo se dis-
putaron 3 encuentros. 

Sin dudas, la atracción principal 
estuvo en Arroyo Seco. 

Con el estadio Antonio Di 
Giacomo como escenario, Atléti-
co Unión recibió al Arroyo Seco 
Athletic Club para protagonizar 
una nueva edición del clásico local. 

Acompañados por una multi-

La fiesta de Unión fue completa
Sub – 20.

LO QUE VIENE - FECHA 2

San Lorenzo vs. A. Talleres  Estadio: San Lorenzo

S. Figherense vs. J. Unida Estadio: Deportivo Figherense 

A.S.A.C vs. E. Central Estadio: A.S.A.C 

A. Empalme vs. A. Unión  Estadio: Atlético Empalme

A. Libertad vs. C. Argentino  Estadio: A. Libertad 

P. Talleres vs. Independiente  Estadio: Porvenir Talleres
Libre: Riberas

tud, las tribunas se colmaron de 
pasión y la fiesta dijo presente en 
Arroyo Seco. 

Cuando el cronómetro marcaba 
los primeros 15 minutos de juego, 
un incidente en la tribuna visitante 
obligó a qué se detenga el partido. 

Una de las contenciones de la 
tribuna se desprendió y varios 
simpatizantes de A.S.A.C resulta-
ron heridos. 

Afortunadamente no se regis-
traron heridas de gravedad y, lue-
go de media hora, el encuentro se 
pudo reanudar. 

El conjunto anfitrión rápida-
mente se metió en partido y logró 
quebrar la resistencia de la visita. 

Atlético Unión estrenó su tricam-
peonato de la mejor manera. 

En lo que fue el inicio del Clau-
sura, por la primera fecha de la di-
visional Sub - 20, el flamante cam-
peón recibió en su casa a su eterno 
rival A.S.A.C. 

Envalentonados por la gloria 
reciente, el “Panza” estiró su racha 
victoria y se quedó con el triunfo 
en el derby.

Atlético Unión se impuso por 
la mínima diferencia, gracias a la 
conquista de Lorenzo Stefano, y 
tuvo su fiesta completa en el Anto-
nio Di Giacomo. 

En otro orden de cosas, quien 
también tuvo su estreno con el pie 
derecho fue Empalme Central.  

En su casa, el “Canalla” goleó 
categóricamente a Sportivo Fighe-
rense por 6 a 0. 

Quien también ganó de visitan-
te fue Atlético Libertad. El elenco 
de General Lagos se impuso ante 
Independiente por 3 a 0 en el esta-

Síntesis de los partidos

Fecha 1

Independiente  1
A. Libertad  1

A. Talleres  2
Riberas  1

A. Unión  3
A.S.A.C.  0

E. Central  1
S. Figherense  1

J. Unida  1
San Lorenzo  1

A. Empalme  0
C. Argentino  0

Libre: Porvenir Talleres 

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ. DIF.G

E. Central 3 1 6

A. Libertad 3 1 3

A. Empalme 3 1 1

San Lorenzo 3 1 1

A. Unión 3 1 1

Riberas 1 1 0

A. Talleres 1 1 0

P. Talleres 0 0 0

A.S.A.C 0 1 -1

C. Argentino 0 1 -1

J. Unida 0 1 -1

Independiente 0 1 -3

S. Figherense 0 1 -6

Ulises Lacolia y Enzo Herrera 
fueron los autores de los goles con 
los que el “Panza” pudo irse al des-
canso del entretiempo 2 a 0 arriba. 

Síntesis de los partidos

Síntesis de los partidos

FECHA 1

Independiente 0
A. Libertad  

A. Talleres  0
Riberas  0

A. Unión  1
A.S.A.C  0

E. Central  6
S. Figherense  0

J. Unida  1
San Lorenzo  2

A. Empalme  2
C. Argentino  1

Ya en el completo, Gabriel Díaz 
estiró la ventaja y le puso cifras de-
finitivas al clásico. 

Atlético Unión goleó 3 a 0 a 
A.S.A.C y la fiesta fue toda auri-
negra. 

Por otra parte, en el Américo 
Camilletti, Empalme Central se 
midió ante Deportivo Figherense. 

El “Canalla” y el “León” prota-
gonizaron un nuevo empate tras 
igualar 1 a 1. 

En simultáneo, en Pueblo Es-
ther, Juventud Unida y San Loren-
zo también empataron en uno. 

La fecha de cerró en la noche 
del lunes con la presentación del 
campeón. 

En la Estancia Verde, Atlético 
Empalme estrenó su nueva estrella 
obtenida en el Apertura ante Cen-
tral Argentino de Fighiera. 

Más allá de las intenciones, el 
“Verde” y el “Lobo” no encontra-
ron las herramientas para des-
trabar el partido y terminaron 
repartiendo puntos al igualar sin 
goles. 

dio de Atlético Pavón.
San Lorenzo viajó a Pueblo Es-

ther y se trajo 3 puntos vitales. El 
“Ciclón” venció a Juventud Uni-
da 2 a 1 y arrancó su andar por el 
Clausura de la mejor manera. 

Por su parte, en la Estancia Ver-
de, Atlético Empalme derrotó 2 a 

1 a Central Argentino de Fighiera. 
Por último, Atlético Talleres y 

Riberas del Paraná protagoniza-
ron el único empate de la fecha. En 
Arroyo Seco, el “Gato” y la “Acade-
mia” no lograron sacarse diferen-
cia y repartieron puntos tras igua-
lar sin goles. 

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ. DIF.G

A. Unión 3 1 3

A. Talleres 3 1 1

E. Central 1 1 0

S. Figherense 1 1 0

J. Unida 1 1 0

Independiente 1 1 0

San Lorenzo 1 1 0

A. Libertad 1 1 0

A. Empalme 1 1 0

C. Argentino 1 1 0

P. Talleres 0 0 0

Riberas 0 1 -1

A.S.A.C 0 1 -3
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El representante del Centro Español se quedó con el campeonato organizado en la ciudad. El torneo contó con 36 juga-
dores de diferentes localidades cercanas. Héctor Hernández, referente, se quedó con el cuarto puesto. 

Mateo Ciudad es campeón
2ª y 3ª Categoría.

Las instalaciones del Club Centro 
Español se vistieron de gala du-
rante todo el fin de semana para 
ser sede de una nueva edición del 
torneo Individual 5 Quillas. 

El certamen, destinado a ju-
gadores de 2ª y 3ª categoría con 
hándicap interclubes, contó con 
la participación de referentes de 
distintas localidades, como lo son 
Rosario, Arroyo Seco, Las Rosas y 
San Nicolás.

Entrando en detalles de lo que 
fue la competencia, en total com-
pitieron 36 jugadores, los cuales 
se dividieron en 9 zonas de 4 ju-
gadores cada una. 

El sistema de competencia fue 
a un set a 120 tantos, a doble eli-
minación. 

A sí mismo, en representación 
del Centro Español compitieron 
Leandro Bonfante, Hugo Conil, 
Héctor Hernández, Ariel Rodrí-
guez, Manuel Fusili, Miguel Fusi-
li, Luias Sciarressi, Rolando Sali-
nas y Mateo Ciudad. 

Como suele ser ya una costum-
bre en este tipo de eventos, el tor-
neo se desarrolló bajo un cálido 

Empalme Central prepara la fiesta

Podios para el 
Sacachispas

Día del Niño.

Tenis de mesa.

Deportes

El Club Atlético Empalme Central 
está ultimando detalles para lo que 
será la tradicional celebración por el 
día del niño. 

Las canchas de tenis del “Cana-
lla” fueron el lugar elegido como es-
cenario para lo que será la segunda 

edición de “Empalme juega al Tenis”. 
Este evento, que tiene como 

principal finalidad el festejo por el 
día del niño, tendrá lugar el próxi-
mo sábado 17 de agosto de 9 a 12 
horas. 

“Es una actividad gratuita y no 

hace falta saber jugar al tenis. Tam-
poco es necesario tener raqueta, 
nosotros se las prestamos”, detalló 
Esteban Spinetta, profesor de tenis 
en Empalme Central. 

En sintonía, el referente de la 
disciplina manifestó que se trata de 

“una propuesta recreativa, donde 
vamos a tener peloteros, música y 
un regalito para cada niño o niña 
que participe”. 

Por último, Spinetta resaltó: “La 
invitación es abierta a todos los ni-
ños y niñas de la localidad y será to-

Las instalaciones del Club Atléti-
co Sacachispas fueron el escena-
rio para la 8ª edición  del torneo 
“Mi Buen Amigo”, organizado por 
Tenis de Mesa para todos (TMT). 

El evento se desarrolló en la 
jornada del domingo y contó con 
la participación total de 54 ins-
criptos, repartidos en 7ª, 5ª, 3ª y 
1ª categoría. 

La escuela del Sacachispas pre-
sentó jugadores en todas las cate-
gorías y, en general, lograron muy 
buenos resultados. 

Entrando en detalles, en 7ª, el 
pequeño Felipe Notarnicola llegó 

a los octavos de final. Walter Vilar 
se quedó con el subcampeonato y 
Analía Fabiani cerró el podio en 
el tercer puesto. 

Allí, Patricio Bolletta fue el 
campeón. 

En lo que fue 5ª, Joaquín Elía 
alcanzó el tercer puesto. En tanto 
Walter Vilar y Leandro Notarni-
cola compitieron hasta los octa-
vos de final. 

El ganador fue Jerónimo Lina-
res.

Javier Césped fue subcampeón 
en 3ª categoría. Mientras que Ser-
gio Martinelli y Enzo Castroman 

talmente gratuita”.
Vale la pena destacar que este 

evento, organizado por la Subco-
misión de Tenis en colaboración 
con la Comisión Directiva del club 
Empalme Central, busca fomentar 
el deporte y la actividad física entre 
los más pequeños, además de ofre-
cer un espacio de recreación y es-
parcimiento en un ambiente seguro 
y familiar.

clima de camaradería y deporti-
vidad. 

Tal es así que, durante todo el 

torneo, los participantes se mos-
traron fervientemente agradeci-
dos con la organización y la hos-

alcanzaron los cuartos de final. 
Agustín Martinelli, Álvaro 

Gili, Joaquín Elía y Walter Vilar 
llegaron hasta los octavos de final. 

El vencedor fue Oscar González. 
Por último, en referencia a la 

1ª, Enzo Castroman alcanzó los 
cuartos de final, en tanto Javier 

Césped y Joaquín Elía compitie-
ron hasta octavos. 

El campeón en la máxima cate-
goría fue Sergio Girolami. 

pitalidad. 
Por último, en referencia a los 

resultados finales, es para resal-
tar que Mateo Ciudad de coronó 
como el flamante campeón. 

A su vez, Omar Nisi, de Social 
Zona Sud Rosario, fue el subcam-

peón. 
El podio en el tercer puesto 

lo completó Claudio Zurita, del 
Arroyo Seco Athletic Club. 

En tanto Héctor Hernández, 
referente local, se posicionó en la 
cuarta ubicación. 
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BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
---------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO CON MO-
BILIARIO, SALA DE ESPERA AM-
PLIA, ENTRE RÍOS AL 600 VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
---------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 20 
MTROS APROX. VALOR U$S 
2500.- SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ES-
TERO 1082,  3.5 POR 6 ME-
TROS CON BAÑO, VALOR: 
$7000 MAS 500 MUNICI-
PAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SAN-
TIAGO Y PASTEUR, 50 
METROS CUADRADOS, 
VALOR$8000 MAS MUNI-
CIPAL $1000. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN-
TIAGO DEL ESTERO CASI 
ESQ. PBRO. DANIEL SE-
GUNDO, 3*7 METROS CON 
BAÑO, VALOR $6000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

DPTO. ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
---------------------------------------------
SE ALQUILA MONOAMBIENTE 
PARA UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 
03400-539316
---------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTUDIAN-
TES 337 PLANTA ALTA UNA 
HABITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO COCHERA. VALOR 
$12500 FINAL. SALTA 182 - VI-
LLA CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLANTA 
BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN A 
LA CALLE. A ESTRENAR VA-
LOR FINAL $15000 SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN - SAN-
TA FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA BAL-
CÓN, UNA HABITACIÓN CO-
CINA COMEDOR BAÑO PA-
TIO CHICO. VALOR $15000 
FINAL SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPI-
ZADO DE CUERO, 140000 KM, 
IMPECABLE, TAPIZADO DE CUE-
RO.  TEL.: 0336-4038233
---------------------------------------------
VENDO FORD FIESTA DIÉSEL, NO 
PAGA MÁS PATENTES, MODELO 
99.  TEL.: 0336-4493043
---------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
---------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
---------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANS-
FERIR.  TEL.: 03402-657546
---------------------------------------------
VENDO VW GOLF MODELO 2015 
CON 61000 KM O PERMUTO POR 
MENOR VALOR, ESCUCHO OFER-
TAS.  TEL.: 0336-4020943
---------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS 2015 NAF-
TA, 5 PUERTAS FULL CON 87000 
KM, COLOR ROJO.  TEL.: 03402-
657546
---------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO 2 PARAGOLPES DE CLIO 
HASTA 2012, DELANTERO USADO 
Y TRASERO NUEVO.  TEL.: 03402-
657546
---------------------------------------------
VENDO ENGANCHES DE RE-
NAULT 9 Y GOL POWER, CASI 
NUEVOS $60000.  TEL.: 03402-
657546
---------------------------------------------
VENDO 6 CUBIERTAS MEDIANAS 
16 PARA CAMIONETA $250000 
TODAS.  TEL.: 03402-657546
---------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO 3 CUBIERTAS USADAS, 
185 / 65 / 15.  TEL.: 03400-
669537

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO, SOBRE 14 DE FEBRE-
RO, CASA, HABITACIÓN, LOCAL 
DE NEGOCIO.  TEL.: 03400-
669537
---------------------------------------------
VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37, ARROYO 
SECO, BUENA UBICACIÓN.  TEL.: 
0336-4301052
---------------------------------------------
VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CUBIER-
TO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  TEL.: 
03400-512249
---------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, 
AMPLIO LIVING COMEDOR, COCI-
NA, LAVADERO, PATIO, COCHERA.  
Tel. 03402-695905
---------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025
---------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR CASA EN VI-
LLA CONSTITUCIÓN O ZONA, A 
DUEÑO, SOY DE EMPALME.  TEL.: 
03400-661439
---------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VA-
LOR $16000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO PATIO. VALOR 
$13000 FINAL. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y 
ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC , 1 
Y 2 HAB. APTO CRÉDITO HI-
POTECARIO DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-MO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BO-
LÍVAR 529 DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. Nº 
028) - ESTU-DIO JURÍDI-
CO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

LOTES

VENTAS

VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
---------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 
159, DE 1020. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 
Bº LUZURIAGA, LOTE DE 
1075 Y OTRO DE 1035, CON 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

LOCALES ALQUILER
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Clasificados

BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
---------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
---------------------------------------------
VENDO 2 PARES DE BOTINES 
DE TRABAJO NUEVOS Nº 41 Y Nº 
42 MARCA RINGO.  TEL.: 0341-
6801683
---------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPERAS 
TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-668590
---------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, COLOR 
ROSA, TALLE 2, 3.  TEL.: 03400-
657784
---------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS 
Nº 39 DE MUJER $8000.  TEL.: 
03400-419223

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
---------------------------------------------
ELECTRICISTA DOMICILIARIO, EX-
PERIENCIA Y COMPROMISO, INS-
TALACIONES EN GENERAL.  TEL.: 
0336-4536736
---------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
---------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
---------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTA-
RIA, JUGUETERÍA, ZONA CÉN-
TRICA, RIVADAVIA 950, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  Tel.: 0336-
4366333 / 0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO GRUPO ELECTRÓGENO 
2500 V NUEVO.  TEL.: 03402-
533382
---------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 
AMP, POCO USO, CON PROLONGA-
CIÓN.  TEL.: 0336-4583873
---------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE AFILAR CA-
DENAS DE MOTOSIERRAS, MO-
NOFÁSICA.  TEL.: 03400-537642
---------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI USADA.  TEL.: 03400-
539316
---------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONERA, 
MOTOR GRANDE, EN MUY BUEN 
ESTADO.  TEL.: 03400-668590
---------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA EN CAJA, 
SIN USO, PERFECTO ESTADO.  
TEL.: 03400-668590

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-

03400-532873
---------------------------------------------
CARPINTERO, TRABAJOS A MEDI-
DA, PRESUPUESTO SIN CARGO.  
TEL.: 0336-4411052
---------------------------------------------
PELUQUERA, REALIZO CORTES, 
COLOR, NUTRICIÓN, ETC.  TEL.: 
03400-657784
---------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  
TEL.: 0336-4365791
---------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN DE TODO TIPO.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIDOS.  TEL.: 
0336-4365791
---------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE ALBAÑIL O 
PINTOR, SOY DE EMPALME.  TEL.: 
03400-661439
---------------------------------------------
REALIZO LIMPIEZA DE TANQUES 
DE AGUA, PINTURA EN GENE-
RAL, COLOCACIÓN DE MEMBRA-
NAS.  TEL.: 0336-4032984

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFOR-
ZADO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 
40 X 45 CM.  TEL.: 0336-4359032
---------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
---------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ 
INVICTA, MODELO 71, UN CAÑO, 
CALIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  
TEL.: 03400-537642
---------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELEN-
TE ESTADO.  TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
---------------------------------------------
VENDO FRASCOS DE MERME-
LADA VACÍOS CON TAPA.  TEL.: 
0336-4690677

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

VENDO VENTILADOR DE PIE, 
FUNCIONA MUY BIEN.  TEL.: 
03400-539316
---------------------------------------------
VENDO HELADERA BAJO MESA-
DA CON CONGELADOR FUNCIO-
NA PERFECTO.  TEL.: 03400-
668590
---------------------------------------------
VENDO COCINA INDUSTRIAL 
NUEVA, CON CARLITERA.  TEL.: 
03400-668590

MUEBLES

VENDO 2 CAMAS DE UNA PLA-
ZA DE PINO, NUEVAS, SIN USO.  
TEL.: 0341-6801683
---------------------------------------------
VENDO ROPERO, EN BUEN 
ESTADO.  TEL.: 03400-
539316
---------------------------------------------
VENDO SOMIER DOBLE PILLOW 2 
½ PLAZA, NUEVO.  TEL.: 03400-
668590

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES 
PARA SECUNDARIOS, EN 
MATERIAS TÉCNICAS, EM-
PALME.  TEL.: 03400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, 
NOTEBOOKS, NETBOOK A 
DOMICILIO, REPARACIÓN E 
INSTALACIÓN DE SISTEMAS 
OPERATIVOS, LIMPIEZA DE 
VIRUS, BACKUP DE DISCOS 
RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

INFORMÁTICA

VENDO COMPUTADORA, 
WINDOWS 10, USADA. 
::CONTACTO TEL.: 0336-
4579723

0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDAN-
TE DE COCINA, RECEPCIO-
NISTA, ATENCIÓN AL PUBLI-
CO, CUIDADO DE PERSONAS 
INTERNADAS.  TEL.: 03402-
509308
---------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO PARA 
PERSONAS MAYORES, CUIDADO 
DE NIÑOS, CON EXPERIENCIA 
Y REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
4583595

CONSTRUCCIÓN

04

PRODUCTOS

VENDO PUERTA DE CHAPA 
REFORZADA CON SU PUERTA 
MOSQUETERO.  TEL.: 03400-
658483

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CENTRO MÚSICAL PHIL-
CO CON MESA, EN ÓPTIMAS 
CONDICIONES.  TEL.: 0336-
4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLI-
NILLO DE CAFE, EXCELENTE 
ESTADO $4000.  TEL.: 03402-
529548
---------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
---------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294

GALPÓN Y OFICINA EN 
ENTREPISO.- DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 
X 15 MTS, SOBRE ACCESO A AU-
TOPISTA.  TEL.: 03400-444406

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, 
MILLANEL COSMÉTICOS, ALTA 
RENTABILIDAD.  TEL.: 03400-
498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 

OFICIOS DIVERSOSROPAPEDIDOSGALPONES VENTA ELECTRODOMÉSTICO 



30 LA CIUDAD  I JUEVES 08 DE AGOSTO DE 2024

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

31/07  Rolando, Constantino Bartolo  91 
31/07  Arizaga, Alida Laura  65 
01/08  Costa, José Luis  75 
01/08  Castillo, Delia Antonia  90 
02/08  Villegas, Manuel Roberto  78 
02/08  Serra, María Teresa  88 
02/08  Sivilevicius, Elsa  82 
02/08  Sendes, Gloria Noemí  89 
03/08  Beghe, María Elena Livia  88 
04/08  Anrriquez, Víctor Sergio  70 
06/08 Pasquinelli, Luisa Gabina  90 
06/08 Acosta, Marcela Gabina  75

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

03/08 al 10/08

10/08 al 17/08

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Dispones de tiempo para comprometerte. 
Contradicciones te obligarán a tomar distancia. Si 
presionas, nada conseguirás.

Riqueza: Operaciones relativamente lucrativas 
siempre y cuando no te dejes engañar con falsos 
espejismos ni grandiosas promesas.

Bienestar: Si te encuentras muy nervioso, sal a 
caminar, mira hacia lo alto, respira hondo y procu-
ra calmarte. Los nervios solo te hacen mal a ti. No 
juegues el personaje de jovial porque terminarás 
agotado.

Clave de la semana: Tu ánimo oscilará estará gris.

Amor: En ocasión de un encuentro con amigos re-
cibirás claras muestras de afecto y solidaridad de la 
persona que menos te imaginas.

Riqueza: Posibles problemas económicos a menos 
que escuches consejos. Mantén un perfil bajo y no 
gastes dinero innecesariamente.

Bienestar: Muestra seguridad en cada actividad 
que realices y verás que todo fluye con más rapi-
dez. Un anuncio sorpresivo te dejará desorientado. 
Pronto te recuperarás y podrás recibirlo con la res-
puesta adecuada.

Clave de la semana:   No alimentes rencores.

Amor: Procura ser más indulgente y abierto de men-
te con los gustos y preferencias de tu pareja. Esto 
ayudará a la relación.

Riqueza: No te desesperes al encontrarte con una 
montaña de trabajo al llegar a tu oficina hoy. Manten-
te calmo y estarás bien.

Bienestar: Aislarte para así evitar ser lastimado lo único 
que te ha traído es más dolor y soledad. La respuesta al 
despecho no está en el confinamiento. Comenzarás a salir 
de una etapa negativa.

Clave de la semana: Paciencia.

Amor: Escucha los mandatos de tu fogoso cora-
zón. Tienes derecho a remontar tu vuelo erótico. 
Visita alguna casa de lencería.

Riqueza: Necesitarás organización y prudencia para 
obtener el éxito laboral que buscas. Tendrás benefi-
cios económicos a largo plazo.

Bienestar:Canaliza tu energía hacia empresas 
creativas y no permitas que la inseguridad y la duda 
se instalen en tu persona. Excelente momento para 
viajar o hacer planes. Planifica tu futuro, estudia y 
evalúa tus posibilidades de ascenso en el trabajo.

Clave de la semana:  Confía en ti y en tus impulsos.

Amor: Los cambios repentinos de planes no serán 
entendidos de manera positiva por parte de tu pa-
reja. Tensiones en puerta.

Riqueza: Determinaciones difíciles de tomar te es-
peran durante la jornada de hoy. Confía ciegamente 
en tus instintos.

Bienestar: Aprende a bajar un poco el ritmo de vida 
frenético que llevas y detente un segundo a disfrutar 
las cosas buenas de la vida. Necesitarás todo el buen 
humor del que puedas disponer, pues deberás atra-
vesar un sin fin de inconvenientes.

Clave de la semana: No te arrebates.

Amor: Si por un momento tu corazón ya no sabe a 
qué atenerse, será mejor que hables con tu pareja. De-
bes decir lo que sientes de frente y sin vueltas.

Riqueza: Se realizará una variante a nivel laboral que 
no estaba en tus planes. Tómalo con calma y vuelve a 
planificar tus actividades.

Bienestar: La inacción podría ser tu mayor enemigo. 
Recuerda que el movimiento es vida. No puedes tomar 
otra actitud que no sea la determinante. Es momento 
de poner manos a la obra.

Clave de la semana:  Necesitarás de muchos estímulos.

Amor: Resultará mejor apegarse a lo ya conocido y a 
los métodos confiables en lo amoroso. Socialmente, 
estarás impactante.

Riqueza: Los gastos desmedidos comienzan a dis-
persar tus ahorros. Pon el freno a los reclamos de tu 
familia, piensa en tu futuro.

Bienestar: A palabras necias oídos sordos, no vale 
la pena ni escucharlos. Tu buen humor te permitirá 
salir airoso de los conflictos laborales. Participarás 
en juegos que, no serás el vencedor, pero te harán 
muy feliz.

Clave de la semana: No te preocupes por los comentarios .

Amor: Sentirás que tu magnetismo atrae sin límites. 
Te acosarán con preguntas e invitaciones, serás el 
centro. No desaproveches este momento.

Riqueza: Estarás incómodo con una relación de tra-
bajo que te genera dependencia. Pondrás fin a situa-
ciones que superan tus límites.

Bienestar: Si te topas con personas que te llenan de 
dudas y malos momentos, darles poca llegada a ti, sería 
ideal. No caigas en trampas. Será momento de disten-
derte, bajar la guardia y disfrutar de lo que has logrado.

Clave de la semana: Estás en un crecimiento sostenido.

Amor: Lograrás juntar la confianza necesaria para 
iniciar la conquista de esa persona deseada en la jor-
nada de hoy.

Riqueza: Lograrás llegar al fin de semana sin dema-
siadas complicaciones, lo que asegurará tu merecido 
descaso. Disfrútalo.

Bienestar: No puedes vivir postergando aquellas ac-
tividades que disfrutes simplemente porque pienses 
que no es el momento oportuno. No puedes tomar 
cada actividad en la vida como una competencia en 
la que debes salir victorioso como única opción.

Clave de la semana:  Aprovecha tu vida. 

Amor: Tu relación será más activa e interesante. Dis-
frutarás de unos días en pareja que te ayudarán a sen-
tirte con más seguridad.

Riqueza: Ganancia extra. Sin inconvenientes para ad-
quirir maquinaria, herramientas u otro elemento que 
te ayude en tu trabajo.

Bienestar: Tus sueños harán que pierdas objetividad. 
Relájate, saber dividir la realidad de lo fantasioso será 
tu objetivo. Reencuentros inesperados con grandes 
sorpresas. Cede la presión externa por primera vez en 
mucho tiempo. Gran alivio en tus demandas diarias.

Clave de la semana: No desperdicies tiempo.

Amor: Has pensado suficiente. Acontecimientos re-
cientes muestran que debes tomar una decisión, y la 
has demorado demasiado tiempo.

Riqueza: Una inversión de riesgo debe rendirte di-
videndos. Las preocupaciones sobre dinero se disi-
pan y estarás más tranquilo.

Bienestar: No permitas que tus flaquezas mermen 
tus posibilidades de éxito. Desarrolla la voluntad, te 
dará poder y valor para salir de lo indeseable en tu 
vida. En lugar de agotarte por oscilaciones anímicas 
deberías ocuparte de cuestiones más prácticas.

Clave de la semana: Estado de ánimo contradictorio. 

Amor: Solamente debes animarte a expresar lo que 
sientes. Una buena propuesta nocturna podría darte 
muchas satisfacciones.

Riqueza: Ciertos comentarios negativos por parte 
de tus pares laborales causarán cierta tensión en tu 
ambiente laboral hoy.

Bienestar:  No hay prueba imposible de superar en la 
vida, solo es necesario encontrar el camino correcto 
para hacerlo. No te dejes apabullar. Es necesario en-
contrar el camino correcto para hacerlo. 

Clave de la semana: No te dejes apabullar.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

10/08 Sosa Colón 1736 473859
Cardoso Dorrego 1690

11/08 Grosso Sarmiento 1402 474097
Callegari Mendoza 930 472353

08/08 Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553

09/08 Mattia P.D. Segundo 669 476979

12/08 Patiño P.D. Segundo y Libertad 474756

14/08 Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553

13/08 Morales San MartÍn 4402 471610
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“VAMOS A VENDER LAS MANSIONES DE EX FUNCIONARIOS CONDE-
NADOS POR CORRUPCIÓN Y UTILIZAR EL DINERO PARA EQUIPAR 

HOSPITALES. Vamos a poder recuperar todo lo que fue comprado con 
el dinero de la corrupción”.

@NachoTorresCH

“Tenemos que empezar a mirar que el centro de Villa debe ser 
comercial, y que todo el departamento mire a nuestra ciudad 

como cabecera que es”. 

La Frase de La Ciudad

Martín González - Presidente CCIP 

Ignacio Torres, gobernador

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Cruzada 523 Sopa de letras 523

Solución 522

Cruzada

El objetivo del juego es ubicar las palabras en los casilleros corres-
pondientes según su cantidad de letras y así completar el desafío.

Sopa de letras

Este juego consiste en encontrar en el casillero las palabras de la 
lista, teniendo en cuenta que están permitidos todos los sentidos: 
de derecha a izquierda, de izquierda a derecha, de arriba abajo, de 
abajo arriba, o en cualquier sentido diagonal.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

17o3o

YO RECOMIENDO
Augusto Motroni - Profesor de tango

MáximaMínima

SÁBADO

5o 18o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

13o

Mínima

2o

¿Debate?
ANSES nacional dio a conocer la noti-
cia de un nombramiento político para 
la oficina de nuestra ciudad. Se trata 
de una persona oriunda de Empalme. 
Toda esta situación, produjo debates, 
opiniones, respuestas (de buen y mal 
gusto) en las publicaciones de nuestro 
medio. El enfrentamiento se dio en-
tre sectores de izquierda y los liberta-
rios Zanzo Dianda y Melina Murialdo, 
quienes lograron fundamentar esta de-
cisión. Estos “debates” sólo interesan al 
“mundillo político” y no al común de la 
gente. Para pensarlo…

Armado
En plena labor están ex dirigentes pero-
nistas, bajo la línea de Miguel Pichetto. 
La idea de este sector justicialista disi-
dente en Villa Constitución, es armar 
un frente en toda Santa Fe y sumar al 
proyecto nacional. Aparentemente, los 
nombres que se adhieren a una nueva 
(y van…) intención peronista, son im-
portantes en la ciudad y la región. En 
breve, los daremos a conocer, pero no 
podemos dejar de obviar la opinión de 
gran parte del PJ local, que trata de trai-
dor a Obdulio Ríos: “Todo lo que hace 
es para su propio rédito”, aseguran.

Villa + Limpia
Buenos resultados son los que está lo-
grando la nueva campaña que apoya 
fuertemente el intendente Jorge Berti. 
Todo el equipo de funcionarios de Obras 
Públicas y los empleados municipales 
acompañan el proyecto denominado 
“Villa + Limpia”. Son muchos los barrios 
que se comprometieron con la idea, sien-
do muy bien recibidos por dirigentes y 
vecinos. Desde la municipalidad se en-
cargan de cumplir la tarea, dejando to-
talmente limpio los barrios, y, es por eso, 
que instamos a cada villense, a mantener 
la higiene en sus veredas, calles y frentes.

Tarea social
Es excelente la que vienen llevando a 
cabo la concejal Alejandrina Borgatta y 
Valeria Ríos. En el Ateneo ubicado en 
las calles Rivadavia y San Juan, puede 
observarse el trabajo social que permite 
el acercamiento de buena cantidad de 
gente, que plantean sus diferentes pro-
blemáticas. Se acercan a pedir ayuda, ya 
que les resulta imposible solucionar sus 
dificultades diarias y, de esta manera, 
encuentran contención y apoyo de los 
profesionales designados. Por todo lo 
expuesto, felicitamos a quienes piensan 
en el prójimo, más allá de lo político.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Nublado parcial
Cielo prácticamente cubierto y vientos del SO de 30 a 50 km/h.

HumedadMáxima

9°
Mínima

1° 71%

San Telmo 

Donde se respira el tango. 

Un lugar 

SoleadoSoleado

Asado 

Voy a lo seguro.

Una comida 

Orquesta de
Osvaldo Pugliese

Un orgullo argentino. 

Una banda 

One Day 

Un drama romántico que 
atrapa. 

Un película 


